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 PÁGINA A2

O prefeito de Urânia, Márcio Arjol, disse que pode 
se mudar para Jales no �m do seu mandato
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Julia Maria e Matheus Otavio Dias Oliveira trocam 
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Sol com algumas nuvens.
Não chove.

Hospital de Amor de Jales inaugura departamento de medicina nuclear
Foi inaugurado na última quar-

ta-feira, 7 de junho, o departamen-
to de medicina nuclear do Hospital 
de Amor de Jales. O investimento 
somente no equipamento foi de 
U$$ 1 milhão, mas a unidade conta 
com toda uma estrutura especial 
em seu entorno, quase tudo con-
quistado pela AVCC (Associação 
de Voluntários no Combate ao 
Câncer) de Jales. 

Segundo o gerente adminis-

trativo do hospital, Arthur Bernar-
des, o departamento de medicina 
nuclear vai permitir que os cerca 
de 90 pacientes que se deslocam 
até Barretos semanalmente para 
se submeter a exames, possam 
fazer os procedimentos em Jales, 
gerando economia e proporcio-
nando mais comodidade para os 
pacientes, que muitas vezes estão 
fragilizados pelo tratamento ou 
pelos sintomas da doença.

Atletas e Comissão Organizadora do Novo 
Projeto Basquete Jales/Tropicale Sorvetes

Novo Projeto Basquete Jales realiza 
parceria com a Tropicale Sorvetes

 PÁGINA A12

Prefeitura coloca em funcionamento o Centro Dia do Idoso
Na manhã da segunda-fei-

ra, dia 5 de junho, na presença 
do prefeito Luís Henrique Mo-
reira, da vice-prefeita Mary-
nilda Cavenaghi, da secretária 
de Desenvolvimento Social, 

Pérola Maria Fonseca Cardo-
so, da coordenadora do CDI, 
Raquel Ferreira Silva de Paula, 
de secretários municipais, de 
servidores do CDI, servidores 
públicos municipais e dos 

vereadores Andréa Moreto, 
Bismark Kuwakino, Bruno de 
Paula, Deley Vieira dos Santos 
e, Elder Mansueli, foi colocado 
em funcionamento o Centro 
Dia do Idoso (CDI), denomi-

nado Alfredo Augusto de Oli-
veira Gonçalves. A obra teve 
início em maio de 2014, sofreu 
diversas paralisações e, so-
mente na atual administração, 
foi finalmente inaugurada.

O prefeito Luís Henrique, a secretária Pérola e servidoras que atuam no CDI conversaram com os primeiros idosos a 
frequentar o novo espaço

 PÁGINA A4

Somente o aparelho, adquirido há cinco anos, custou U$$ 1 milhão, fora as instalações, mobilíario e paredes revestidas com chumbo
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Nesta semana do meio ambiente, falaram 
tanta coisa, mas ouvi pouco sobre a casa, o lugar 
onde se mora. 

Para quem tem uma casa, sua, �nanciada ou 
alugada, en�m, um canto onde possa descansar, 
cuidar desse lugar onde se coloca a cabeça no 
travesseiro é fundamental.

Há muita gente exigindo cuidados com o 
meio ambiente, mas não cuida de seu pedaço. 

- Mexam em tudo, mas que o visitante sanitá-
rio não venha fazer vistoria no meu quintal!

Converse, caro leitor, com as pessoas que 
trabalham nas vistorias das casas de sua cidade, 
agentes da saúde. Cada relatório resume muita 
ignorância. Chega-se à conclusão niilista de que 
o mundo não tem conserto. Quintais imundos, 
fundos horríveis.    

Boa vizinhança é também meio ambiente. 
Há muita coisa que se faz no seu quadrado, mas 

que prejudica o quadrado alheio. A propriedade 
privada não é absoluta. Som que incomoda, 
ratos e baratas que passeiam em todo quarteirão, 
passando pelos quintais. Você cuida da limpeza 
de seu pedaço, mas o quintal do outro é um 
chiqueiro.  

Você deve ter percebido, caro leitor, que 
este cronista mora em casa térrea, mas isso não 
me impede de dizer que a cidade é um grande 
condomínio, onde as vidas, coletiva e individual, 
andam de mãos dadas. Em cada quarteirão, mora 
um porcalhão, presença obrigatória.

As pombas invasoras (europeias), causadoras 
de doenças, não me re�ro às rolinhas e juritis, as 
nossas pombas nativas. 

E há gente que ao alimentar tais pombas 
(trazidas de outros continentes) na praça pública 
estão fazendo uma “grande” ação em favor da 
natureza. 

E, na mesma esteira, vêm os gateiros. Na mi-
nha vizinhança morreu uma dessas criaturas cari-
dosas. E agora com quem �ca o legado, a gataria. 
Na hora da comida, os bichinhos �cam à espera 
na calçada, não sabem que seu protetor morreu. 

Viver e deixar o outro viver, mesmo que o ou-
tro seja um bicho. Concordo, mas não radicalize, 
caro leitor, porque daqui a pouco teremos pulgas 
de estimação, nem vão varrer mais os quartos, 
em nome da proteção dos insetos.    

Como cronista, exagerei nos exemplos, mas 
não foi tanto... Ao ler este texto deve ter identi�-
cado alguns de seus amigos, vizinhos, ou até um 
professor.

 *É professor, jornalista e escritor. Membro 
das academias de letras de Araçatuba-SP, 
Andradina-SP, Itaperuna-RJ.

Com o passar dos anos e a maturidade ad-
quirida à de se reconhecer que muitas mães 
como eu, poderiam talvez, ter feito uma escolha 
um pouco melhor em seus relacionamentos e 
consequentemente esses, vindo a se tornar pai 
dos seus �lhos. 

Não que nos arrependemos de tê-los, mas se 
pudéssemos ter nas mãos o poder de voltar atrás 
e desconhecer o “presente de Deus”, faríamos. 
Com certeza!

Poderia ter sido racional o suficiente para 
dar ouvido aos conselhos dos nossos pais; aceito 
opiniões de pessoas que conviviam com tal ser 
humano e diferenciado ali, um somente genitor 
e não de fato um verdadeiro “Pai”. 

A responsabilidade cai então somente nas 
costas da mulher, por supor que tenha faltado 
nela um olhar crítico em se aprofundar para 
conhecer melhor o indivíduo pela qual estava 
na ocasião, apaixonada. Cegas por esse amor, 
na maioria, caímos no conto do “com você vai 
ser diferente”. 

Jamais deveríamos nos colocar nessa posi-
ção de nos julgarmos culpada, visto que, quem 
decidiu ser um péssimo pai e se ausentar da vida 
dessa mulher e do seu pequeno, foi ele.

Nessa história o considerado “Dom Juan” sai 
ileso; sua culpa e consciência se mantêm a mes-
ma desde o início.

Logo esse cidadão cairá no esquecimento 
do seu próprio �lho, que mesmo sentindo falta 
de uma presença e inspiração paterna e com 
traumas já enraizados desde a formação, desen-
volvimento, juventude e fase adulta dessa ainda 
criança, se tornará alguém substituível e com o 

tempo, considerado até desnecessário. 
O que essa mãe carregará de peso nos om-

bros por incansáveis vezes será enorme; me 
atrevo a dizer até que é angustiante. Deixará pra 
trás toda a sua vida de mulher e assume agora, a 
de somente mãe.

Fica pelo caminho os sonhos e seus planos 
futuros, agora serão outros. Já não está mais 
sozinha.

Somos julgadas pela maioria da sociedade; 
nossas escolhas nos deixam reféns de tanto ma-
chismo existente também nas próprias mulheres 
que deveriam apoiar umas as outras.

 Mal vistas por ser mãe solo, criticadas por 
trabalhar fora e colocar nossos bebês na creche. 
Tachadas de interesseiras por mendigar uma 
pensão mínima que na cabeça de alguns, “usa-
mos pra fazer unha e cabelo”.

Derramamos o nosso sangue dando a vida 
por esses seres que quando pequenos e indefe-
sos dependem integralmente da gente. Como 
únicas provedoras do lar, tiramos da “própria 
boca”, pra dar a nossa cria; não deixando faltar 
nada a ele. 

Trabalha duro, dorme pouco, se priva inclu-
sive de um banho demorado e não se pode mais 
ir a lugar algum, sem estar sendo acompanhada 
por uma mini versão sua.

- É um fato verdadeiro!
Quando saímos uma vez ou outra num �nal 

de semana, somos irresponsáveis e deixamos 
nossas crianças nas mãos de “qualquer um” para 
nos divertirmos. Ou seja, ao que parece, para as 
mães do mundo todo não existe alternativas para 
seguir em frente. 

 Isola-se a responsabilidade paterna e as obri-
gações desse, em arcar com pelo menos o míni-
mo possível. O que nem isso, é ele, capaz de fazer.

Tivemos nossos �lhos com esse homem que 
um dia amamos e acreditamos que seria pra sem-
pre. E no �nal das contas �cam apenas as mães; 
quando um casal se separa, na maioria das vezes 
o �lho é somente dela. 

Não é generalizando, mas a porcentagem 
dos homens que se tornam pais e não exercem 
de fato o seu verdadeiro papel abandonando 
suas funções material, intelectual e afetivas na 
vida do seu herdeiro, é comprovadamente con-
siderada uma grande verdade. 

Nenhuma mulher quando se descobre den-
tro da maternidade onde idealizou e agora realiza 
um desejo desde a época em que brincava de 
bonecas, merece passar por tudo isso. 

Essa mãe automaticamente �cará fragilizada 
e cansada não só �sicamente, mas também emo-
cionalmente com o passar do tempo.  E no futuro 
acaba comprometendo o desenvolvimento da 
criança, despertando sentimentos negativos 
em relação aos seus responsáveis, por perderem 
o apoio necessário para desenvolverem todo o 
seu potencial, tanto escolar quanto numa singu-
laridade pessoal. 

Tais fatos ocorrem por existirem pais tranqui-
los que deixam mães sobrecarregadas.

Tenho em mim a certeza de que criação e 
educação dos �lhos deveriam ser amparadas por 
uma rede de apoio, onde o principal protagonista 
deveria ser o assim nomeado e agora promovido 
– Pai; o que nem sempre acontece.

*É funcionária pública

A2 | Opinião | 

Hélio
CONSOLARO (*)

Rodolfo Cabrini 
DE OLIVEIRA (*) Artigo

LARGADA
Jales será a primeira cidade do estado a receber a caravana de audiências 

públicas que a comissão de orçamento e 昀椀nanças da Alesp vai realizar para ouvir 
sugestões sobre o Orçamento estadual de 2024. O evento será no dia 3 de agosto. 
É a única cidade da região a receber os deputados. A mais próxima é Tanabi, que 
recebe o grupo no dia 21 de setembro, mesma data da última reunião, na capital. 

MUDANÇA
Procurador jurídico concursado da Prefeitura de Jales, o prefeito de Urânia, 

Márcio Arjol, disse em entrevista que não descarta se mudar para Jales quando 
terminar a sua gestão, em 2024. Aliás, indicou que fará exatamente isso. Chegou 
a lembrar que frequentou a Rua Elizabet, onde moravam primos e tios seus, 
mostrando familiaridade com a cidade, em aparente tom eleitoral. 

CANDIDATURA?
“Se mudar para Jales” foi interpretada por muitos como “se candidatar em 

Jales”. Antes de ser prefeito, Márcio foi vereador e tem boa experiência política, 
além de excelente relação com a deputada Analice Fernandes, que virou desafeta 
de Luís Henrique, atual prefeito de Jales e óbvio candidato à reeleição. Para se 
candidatar, porém, Márcio terá que mudar o seu domicilio eleitoral para Jales, 
com um ano de antecedência. Vamos acompanhar.     

ATO FALHO
A cada Sessão Ordinária, a secretária da Mesa Diretora da Câmara, ve-

readora Andréa Moreto, melhora o seu desempenho. Está visivelmente mais 
segura e desenvolta. Mas na reunião da última segunda-feira, Andréa cometeu 
um ato falho. Ao chamar a discussão de uma Moção de Pesar, ela trocou o tipo 
de propositura e citou Moção de “Aplausos”. Ninguém percebeu e 昀椀cou por 
isso mesmo. A confusão é compreensível. O cachimbo entorta a boca. Naquela 
Sessão, os vereadores discutiram, votaram e aprovaram nada menos quee onze 
moções. Cinco de aplausos ou congratulações.  

ATO FALHO 2
Deley Vieira, autor da propositura, subiu à tribuna para comentar e disse 

que tinha “muito orgulho” de apresentar a homenagem. Ouviram-se risos. Em 
seguida, ele explicou que conhecia o homenageado desde os 6 anos de idade por 
isso, tinha orgulho de prestar a homenagem. O homenageado era Salvador Viola, 
avô do ex-vereador Rivail Rodrigues Júnior. Deley disse que o parente era o atual 
vereador Rivelino Rodrigues. Passou batido novamente. 

ENCONTRO
Na última segunda-feira, uma comitiva integrada pelo prefeito Luís Hen-

rique, assessores e vereadores, esteve em Rio Preto acompanhando a visita do 
senador Astronauta Marcos Pontes, do deputado federal Luiz Carlos Motta e do 
ex-deputado e presidente do PL, Valdemar Costa Neto, que visitaram a Famerp 
e inauguraram o Diretório do PL na cidade. Os jalesenses aproveitaram a visita 
para entregar pedidos aos parlamentares e reiterar contatos políticos. 

SINCERÃO 
Logo depois, durante uma entrevista ainda em Rio Preto, Valdemar disse que 

o TSE acertou ao cassar o mandado de Deltan Dalagnol e previu que o senador 
Sérgio Moro terá o mesmo destino. “Eles ultrapassaram os limites da lei e vão 
pagar caro por isso”. Deltan e Moro são apontados como principais responsáveis 
pelo movimento que culminou com a eleição de Jair Bolsonaro para presidente e 
da enorme bancada do seu partido para o Parlamento. A legenda é a mesma que 
entrou na justiça para cassar Moro. “Não quero que isso aconteça, mas tenho um 
dever a cumprir como presidente”. 

CPI DO PIX
Eleito por cinco votos a dois, o deputado Itamar Borges presidirá a nova 

Comissão Parlamentar de Inquérito da Alesp, que nasce com o objetivo de inves-
tigar o que vem sendo feito e propor medidas corretivas para as irregularidades 
no sistema de transferências Pix, assim como sugerir políticas para evitar golpes 
e clonagens de cartões de crédito. 

PODERES
Uma CPI possui poder de investigação próprio de autoridades judiciais. De 

acordo com o Regimento Interno, uma CPI pode, por exemplo, ouvir indiciados, 
convocar e inquirir testemunhas, quebrar sigilos 昀椀scal, bancário e telefônico, 
requisitar serviços e informações de qualquer autoridade - inclusive policiais - e 
realizar audiências públicas. 

TIC, TAC, TIC, TAC...
Teve mais um andamento nesta quarta-feira, o lento processo que a verea-

dora Carol Amador responde por injúria racial contra outro vereador. Trata-se 
da emissão de um Mandado de Citação (intimação) expedido exatamente às 
7:45:01 pelo Cartório da 1ª Vara Criminal, onde o processo tramita. É somente a 
partir da juntada do recibo de noti昀椀cação da intimação aos autos do processo que 
o prazo de dez dias para a defesa escrita da vereadora começa a contar.

ATUALIZAÇÃO
O processo teve uma atualização e Carol Amador já 昀椀gura como ré e com 

a inclusão de dois novos advogados (Rubens de Oliveira Moreira e Rodrigo 
Carneiro Maia Bandieri)  contratados no mês passado. Eles se somam à Sirlei 
Aparecida Gianini de Amorim, defensora que atuava desde o início do caso. 
Dizem que se trata de um escritório bem caro e com grande estrutura. 

OCULTO 
Até agora não há nenhuma novidade sobre o pedido de segredo de justiça 

feito pela vereadora. O juiz consultou o Ministério Público, mas os andamentos 
do processo continuam públicos, como, aliás, devem ser, já que o fato envolve 
vereadores e teve desdobramentos dentro do prédio público da Câmara Muni-
cipal.    

DESCONHECIDOS
A Secretaria de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Meio Ambiente está 

encontrando di昀椀culdades para cadastrar os barraqueiros que vendem os seus 
produtos na “feirinha do produtor” que é realizada toda segunda-feira na pracinha 
ao lado da rodoviária. Os funcionários já explicaram que precisam saber quantos 
são, o que vendem, onde produzem etc, mas nada adiantou. Apesar de ceder um 
espaço público, a Secretaria não consegue saber quem são.  

COSTAS QUENTES
Os feirantes dizem que dois vereadores disseram a eles que não precisam 

responder nada e que ninguém vai tirá-los de lá. Descon昀椀a-se que esse pode 
ser um dos motivos, mas não o único. Na verdade, entre o grupo haveria um 
grande número de atravessadores, ou seja, aqueles que compram do produtor e 
revendem na feira, adicionando o seu lucro. Isso, obviamente, seria claro desvir-
tuamento da feira que foi criada para atender exclusivamente os produtores rurais 
ao mesmo tempo em que bene昀椀cia também os consumidores com produtos mais 
frescos e baratos.  

CELEBRIDADE
Adriana Mariano dos Santos, jalesense executiva do Hospital de Amor, 

é coautora do livro “Manual de Captação de Recursos da Saúde”, que será 
lançado no dia 29 de julho durante o 35º Congresso Brasileiro de Cirurgia. Com 
ela estão renomados especialistas em captação de recursos de todo o Brasil.  
Adriana estampa a página 3 deste semanário com uma interessante entrevista. 
Ela é a Personagem da Semana deste semanário e fala sobre as suas atribuições 
no Hospital de Amor, onde é peça fundamental para custeio das suas atividades.   

CARIOCA

Alexandre Ribeiro

Ninguém pode separar o que Deus uniu

Casa e meio ambiente

Não é pãe! É somente mãe

Estamos nos aproximando do dia dos na-
morados. O mundo comercial explora esta data 
motivando a presentear a pessoa amada e até 
convence os casais, mesmo casados há bastante 
tempo, que são eternos namorados e que preci-
sam se presentear também. Quem está solteiro 
apela a Santo Antônio para encontrar a pessoa 
certa e, quem sabe, ter alguém para passar o dia 
dos namorados no próximo ano. 

O namoro é uma fase de conhecimento e 
aprofundamento, que poderá levar a um com-
promisso para toda a vida. Por isso, não basta 
expressar o afeto com presentes, mas é preciso 
se dispor a adaptar a própria vida a esta fase que 
exigirá, muitas vezes, a mudança de mentalidade 
e de atitudes, que revelará o amor e a doação de 
si mesmo em vista do bem comum.

Nem todo namoro se tornará casamento e 
nem todo casamento foi precedido de um bom 
tempo de namoro. A vida matrimonial também 
é uma vocação que nasce da vontade de Deus. 
Por isso, faz-se necessário re�etir sobre o estado 
de vida matrimonial, suas consequências e sobre 
o que fazer caso o casamento tenha fracassado. 

O amor conjugal reúne em si valores huma-

nos e divinos que levam os esposos ao autêntico, 
livre e mútuo dom de si mesmos, e se comprova 
por sentimentos e gestos de ternura em todas 
as fases do casamento. Mas o momento proe-
minente em que o amor, como ato de vontade 
consciente e livre, deve estar presente, é aquele 
em que os noivos expressam, juridicamente, o 
consentimento pessoal de modo irrevogável, em 
que se dão e se recebem para sempre, de forma 
indissolúvel e única, a partir de uma força interior 
dirigida pela vontade e iluminada pela razão, que 
leva ao dom, à renúncia, ao serviço e à formação 
de uma comunidade de vida e de amor.

Até mesmo o Código Civil brasileiro de�ne 
que o casamento estabelece comunhão plena 
de vida. No entanto, é necessário diferenciar 
o ato civil e o matrimônio cristão, pois há dois 
ordenamentos jurídicos a serem seguidos. O 
ato civil de um casamento fracassado pode ser 
dissolvido pelo divórcio, uma forma de se resol-
ver a divisão dos bens e o cuidado dos �lhos. Já 
o ordenamento jurídico da Igreja Católica não 
permite o divórcio como forma de solução para 
o �m de um matrimônio.

Quando um homem e uma mulher, batiza-

dos, fazem um pacto matrimonial, constituindo 
entre si o consórcio de toda a vida, ordenado ao 
bem de si mesmos e à geração e educação da 
prole, consentindo livre e espontaneamente, 
nenhum poder humano é capaz de suprimi-lo, 
pois, o Cristo Senhor o elevou à dignidade de 
sacramento. Contudo, quando um matrimônio 
fracassa, é possível solicitar à Igreja, por meio de 
um processo, a veri�cação da validade deste ma-
trimônio, pois muitas vezes os noivos não se pre-
pararam adequadamente para dar uma resposta 
para toda a vida ou não estavam conscientes do 
que era, de fato, o matrimônio quando deram 
o consentimento na celebração diante do altar. 
Com a declaração de nulidade matrimonial, obti-
da de um tribunal eclesiástico, há a possibilidade 
de a pessoa realizar um novo casamento na Igreja 
com outra pessoa livre, pois o anterior foi inválido. 
Essa é uma possível solução para muitas pessoas 
que estão vivendo em segunda união e desejam 
regularizar a vida conforme as normas da Igreja. 

*É pároco de Santa Fé do Sul, juiz Auditor 
do Tribunal Eclesiástico Interdiocesano, e 

canonista

Gisele de Lima 
BOLOGNESI (*) Artigo
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ADRIANA MARIANO

A advogada Adriana Mariano é diretora de Relações 
Institucionais e Governamentais da Fundação Pio 
XII, responsável pelo relacionamento político da 

Fundação e Captação de Recursos nas esferas Federal, Esta-
dual e Municipal das Unidades de Tratamento, Prevenção, 
Reabilitação, Ensino, Pesquisa e Inovação de todo o Brasil do 
Hospital de Amor, além da Santa Casa de Barretos e Hospital 
Regional de Bebedouro que também pertencem a Pio XII. 

Sua formação profissional iniciou-se na Brahma e Skol 

em Jales e em seguida na Santa Casa de Jales, onde esteve à 
frente da Captação de Recursos por mais de 8 anos, quando 
foi convidada em 2014 a trabalhar na Captação de Recursos 
do Hospital de Amor Jales e em 2015 recebeu a nova missão 
de assumir a área governamental. Fez graduação em Direito 
e Gestão Pública, e é advogada o que facilita muito a com-
preensão das normativas para captação de recursos, tem 
Especialização em Direito Material e Processual Penal e MBA 
em Economia e Relações Governamentais pela FGV.

A Tribuna: O que você faz exa-
tamente e onde, em São Paulo e 
em Brasília? 

Adriana Mariano: Até o final 
de 2019 eu, somente, captava 
os recursos com parlamentares 
do Governo Federal (Brasília) e 
Estadual (São Paulo) e outras áre-
as executavam os projetos. Há 3 
anos sou responsável pela cap-
tação de todos os recursos que 
envolvam políticos e a execução 
de todos os projetos até que o 
dinheiro caia na conta do hospital, 
que segue então com a área admi-
nistrativa na matriz em Barretos. 
Além de responder pela área de 
Relgov, ainda estou na execução 
de toda captação de Brasília. Des-
de 2020 temos uma equipe de 
Relgov que trabalha para todo o 
Brasil e ficam sediados em Jales, 
na nossa unidade. Mayara Colom-
bo cuida da captação das emen-
das estaduais, Dener Bolonha da 
Comunicação de Relgov e Jessica 
Donini de todos os projetos para 
execução dos recursos capta-
dos. Todos nós trabalhamos para 
todas as unidades do país com 
Legislativo, Executivo e Judiciário. 
Por exemplo, se houver um TAC 
– Termo de Ajuste de Conduta, 
e alguma multa for direcionada 
para entidades, é a nossa área que 
entra em ação.

A Tribuna: Imagino que deve 
haver muita gente “entregando 
ofício”, mas a maioria com pouco 
resultado prático porque pro-
messa de político nem sempre se 
concretiza. Como você convence 
essas pessoas a destinar verbas 
para o hospital? Qual é o dife-
rencial da equipe do Hospital de 
Amor? 

Adriana Mariano: Desde 2015 
com o orçamento impositivo 
(obrigatoriedade de o Poder Exe-
cutivo pagar as emendas des-
tinadas pelo Poder Legislativo, 
salvo impedimentos técnicos) o 
poder de captação de estados, 
municípios e entidades foi abran-
gente e, em se falando na área 
da saúde, temos vantagens em 
relação às demais, vez que a lei 
obriga que 50% de todos os re-
cursos indicados por parlamen-
tares sejam exclusivamente para 
a área da saúde. Por exemplo: 
se um deputado tiver R$ 20 mi-

lhões para indicar, R$ 10 milhões 
terão que ser indicados para a 
saúde. O não concretizar a cap-
tação tem mais a ver com a falta 
de acompanhamento dessa so-
licitação e não estar “presente” 
no Congresso Nacional ou Alesp, 
constantemente. Eles recebem 
muitas solicitações diariamente e 
quem não é visto, não é lembrado. 
Nosso diferencial é estudar muito 
todas as possibilidades de cap-
tação de recursos, sermos vistos 
e principalmente, acompanhar 
toda a execução dando retornos 
constantes aos gabinetes, além 
de termos uma marca que preza 
pelo atendimento de excelência 
com humanização.

A Tribuna: Qual o resultado 
prático desse trabalho? Quero 
dizer, rende quanto em dividen-
dos �nanceiros para o hospital e 
quanto isso representa na liquida-
ção das despesas anuais? 

Adriana Mariano: Nosso re-
sultado prático abrange desde o 
abatimento do dé�cit operacional 
da Fundação Pio XII captando 
recursos para custeio, quanto para 
investimentos em equipamentos 
trocando nosso parque tecno-
lógico das unidades ou mesmo 
para investimentos em ensino, 
pesquisa e inovação. 

Para terem uma noção, no 
ano de 2021 as nossas unidades 
tiveram um custo de R$ 824.155 
milhões, receita do SUS de R$ 
287.990 milhões e trabalhamos 
com um dé�cit operacional anual 
de R$ 536.165 milhões, ou seja, 
aproximadamente R$ 44 milhões/
mês. 

Em relação ao dé�cit anual, a 
área de relações governamentais 
foi responsável por captar 52,83% 
desses recursos e o restante �cou 
com as áreas de sociedade civil e 
parcerias corporativas. (somos 3 
áreas de captação no Brasil)

A Tribuna: O foco é “apenas” 
econômico ou você também 
reivindica a realização de projetos, 
como doação de imóveis para 
implantação de novas �liais, cre-
denciamento no SUS etc? 

Adriana Mariano: Tudo o que 
envolva qualquer assunto rela-
cionado a Fundação Pio XII traba-
lhamos, porém, neste último caso 

sendo apoio das áreas de interes-
se. Por exemplo: temos a área de 
parceria corporativa que capta re-
cursos através da dedução do Im-
posto de Renda para projetos do 
hospital. Até 30 dias havia o risco 
de projetos do Pronon – Progra-
ma Nacional de Apoio a Atenção 
Oncológica e Pronas – Programa 
Nacional de Apoio à Atenção da 
Saúde da Pessoa com Deficiên-
cia não existirem, por conta de 
um veto do governo. Realizamos 
trabalho político, informando aos 
parlamentares o impacto positi-
vo na vida dos pacientes desses 
projetos e solicitamos a derruba-
da do veto. Se for necessário ir a 
Ministérios, Palácio do Planalto, 
Secretarias de Estado, Anvisa e 
qualquer outro órgão, estaremos 
lá para defender os interesses do 
Hospital de Amor e muitas vezes 
até de outras entidades.

A Tribuna: Na sua opinião, há 
muitos recursos disponíveis no 
governo e eles são devidamente 
explorados? Você recomenda 
que todos os entes federativos, 
hospitais, ONGs e entidades assis-
tenciais mantenham pessoal para 
captação desses recursos?  

Adriana Mariano: Pela minha 
experiência nesta área há 17 anos, 
vejo que até a pandemia tinha um 
número relativamente pequeno 
de hospitais e entidades visitando 
constantemente o Congresso 
Nacional e Assembleias. O mundo 
olhou para nossa área da saúde e 
vejo a crescente de hospitais e en-
tidades contratando pro�ssionais 
dessa área para representarem 
seus interesses perante o Poder 
Executivo e Legislativo. É de extre-
ma importância ter pro�ssionais 
sérios, dedicados e que estejam 
ligados diretamente a Presidência 
ou Diretoria do hospital. Como 
exemplo, somente no Governo 
Federal, cada deputado teve para 
indicação em 2023 R$ 32.103 mi-
lhões (50% saúde) e cada senador 
R$ 59.028 milhões (50% saúde), 
sem contar com as indicações 
de recursos em “RP2” da Portaria 
544, de 03/05/23 que estão sendo 
indicadas via Ministérios, com 
previsão inicial de liberação de R$ 
3 bilhões. São valores que todos 
podem captar, basta estarem 
presentes nos gabinetes.

A Tribuna: Vocês estão foca-
dos em algum projeto vultoso 
neste ano? Qual é a meta do Hos-
pital de Amor em 2023? 

Adriana Mariano: Temos 5 
unidades de tratamento em fun-
cionamento, sendo três em Bar-
retos, uma em Jales e uma em 
Porto Velho/RO. Nossa meta é 
captar recursos para terminar as 
nossas unidades de tratamento 
de Palmas/TO e Lagarto/SE, além 
de iniciar as obras da Unidade 
de Prevenção e Diagnóstico na 
cidade de Juazeiro do Norte, no 
Ceará e finalizarmos o DREAM – 
Diretório de Reabilitação Moder-
na que está sendo construído em 
Barretos e será o maior da América 
Latina, atendendo pacientes que 
necessitam de reabilitação física, 
intelectual, visual e auditiva em 
todo o Brasil.

 
A Tribuna: Você foi convidada 

a participar de um livro que trata 
exatamente sobre a captação de 
recursos por entidades da saúde 
e municípios. Nesses anos todos 
você já desenvolveu um método? 
O que você ensina nesse livro 
(sem spoiler, claro)? 

Adriana Mariano: O livro “Ma-
nual de Captação de Recursos em 
Saúde, com selo da USP  - Univer-
sidade de São Paulo, é voltado 
para municípios e entidades que 
querem entender o universo des-
se segmento e angariar recursos 
para custeio, investimentos, ensi-
no, pesquisa e outras fontes. Con-
segui criar um método intuitivo 
de trabalho que se antecipa a al-
gumas situações e nos diferenciar 
dentro do nosso nicho. Eu ensino 
basicamente como identificar e 
captar recursos para entidades e 
o manual de forma geral, orientar 
o per�l ideal para um captador de 
recursos, como e onde captar para 
entidades e municípios, visão de 
um parlamentar na tomada de 
decisão por A ou B, visão do Mi-
nistério da Saúde, e visão da CMB 
– Confederação das Misericórdias 
do Brasil. Ele será lançado no dia 
28 de julho em Florianópolis e 
estarei lá levando o nome de Jales.

A Tribuna: A famosa polariza-
ção que domina os meios políti-
cos paulista e brasileiro afetam o 

seu trabalho de alguma forma? E 
como �ca o reconhecimento dos 
beneméritos sem melindrar os 
concorrentes? 

Adriana Mariano: Não nos 
afetam, pois temos uma posi-
ção clara que o nosso partido é 
sempre o “HA”, Hospital de Amor. 
Já vivemos situações que par-
lamentares completamente de 
posições partidárias opostas se 
juntaram para defender a nossa 
causa. Todos os parlamentares 
que ajudam o Hospital de Amor 
recebem anualmente um certi�-
cado e um vídeo do presidente do 
Hospital, Henrique Prata agrade-
cendo pelo valor destinado para 
as nossas obras.

A Tribuna: Sabemos que al-
guns municípios, como Jales, 
enfrentam dificuldades em dar 
continuidade ou até mesmo con-
cretizar os convênios assinados 
durante os governos anteriores. 
Quando os novos governantes 
iniciam as suas gestões, as ver-
bas quase sempre �cam paradas 
nos gabinetes. Vocês enfrentam 
dificuldades semelhantes nas 
mudanças de um governo para 
o outro?

Adriana Mariano: Toda troca 
de governo e de parlamentares 
é trabalho novo. Relação Gover-
namental, como o próprio nome 
diz é “relacionar-se” e temos que 
conquistar a con�ança de pesso-
as, acima de tudo. O ideal é que 
os municípios tenham sempre 
profissionais que conheçam a 
realidade de cada convênio e 
entendam se esses recursos são 
advindos, basicamente, de emen-
das impositivas (obrigatórias) ou 
de programas (não obrigatórias). 
Se a prefeitura tem um convênio 
em andamento e esse recurso é 
de programa, por exemplo, e há 
o risco de haver troca de governo 
(como aconteceu em 2023), tem 
que finalizá-lo para pagamento 
em 2022, senão não recebem 
mais.

A Tribuna: No seu dia-a-dia 
você se encontra com as mais co-
nhecidas personalidades do país, 
desde o presidente da República, 
ministros, senadores, governado-
res até artistas famosíssimos. Ima-
ginamos que nem tudo são �ores. 
Há alguma dessas personalidades 
que você destacaria pela simpatia 
e bom tratamento? E por outro 
lado, já passou alguma di�culda-
de grande para ser atendida, tipo 

um chá de cadeira?  
Adriana Mariano: O Hospital 

de Amor me proporcionou co-
nhecer essas personalidades do 
país e sou grata por isso. Destaco 
a educação e extrema gentileza 
que o ex-presidente, Michel Te-
mer sempre dispensou a mim e ao 
nosso presidente, Henrique Prata 
no Palácio do Planalto. E uma si-
tuação que foi uma dificuldade 
e acabou se tornando cômica, foi 
há alguns anos quando eu e Hen-
rique ficamos 6 horas sentados 
aguardando um secretário no 
Ministério da Saúde nos atender 
e já por volta da noite, tocou um 
alerta de incêndio e tivemos que 
descer correndo 9 andares de 
escada.

A Tribuna: Este ano teremos 
um show com Matogrosso e Ma-
thias em prol do Hospital de Amor, 
em Jales, depois de um cruel inter-
valo imposto pela pandemia. Foi 
difícil retomar os shows? Vocês 
têm projetos de voltar a fazer, 
pelo menos, um grande evento 
por ano? 

Adriana Mariano: Lembro que 
no primeiro mês da pandemia 
o Hospital teve uma queda na 
arrecadação da sociedade civil 
(doações voluntárias, shows) de 
R$ 11 milhões. As lives ajudaram, 
mas não era a mesma proporção 
que os eventos nos trazem. Reto-
mamos no ano passado com o 
show com Fábio Jr e esse ano com 
o Boteco com Matogrosso e Ma-
tias que acontecerá no dia 23 de 
novembro, com renda totalmente 
revertida para os pacientes da 
Unidade de Jales e com certeza, 
todos os anos teremos eventos 
neste formato.

A Tribuna: Como você rece-
beu a notícia da homenagem 
que a Câmara de Jales rendeu a 
você (Medalha 15 de Abril, a mais 
importante honraria concedida a 
um cidadão jalesense)?

Adriana Mariano: Soube da 
indicação pelo vereador Hilton 
Marques no mesmo dia em que 
ela seria votada e �quei muito feliz 
com a surpresa, pois levo o nome 
de Jales por todos os lugares que 
passo e sempre que posso, tento 
ajudar em situações da cidade. 
Sou grata a todos os vereadores 
da Câmara Municipal de Jales que 
concederam essa honraria e dedi-
co ela aos ensinamentos que meu 
saudoso irmão, Roberto Mariano 
me deixou.
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Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Prefeitura coloca em funcionamento o Centro Dia do Idoso
Na manhã da segunda-fei-

ra, dia 5 de junho, na presença 
do prefeito Luís Henrique Mo-
reira, da vice-prefeita Marynil-
da Cavenaghi, da secretária 
de Desenvolvimento Social, 
Pérola Maria Fonseca Cardo-
so, da coordenadora do CDI, 
Raquel Ferreira Silva de Paula, 
de secretários municipais, de 
servidores do CDI, servidores 
públicos municipais e dos 
vereadores Andréa Moreto, 
Bismark Kuwakino, Bruno de 
Paula, Deley Vieira dos Santos 
e, Elder Mansueli,  foi colo-
cado em funcionamento o 
Centro Dia do Idoso (CDI), 
denominado Alfredo Augus-
to de Oliveira Gonçalves. A 
obra teve início em maio de 
2014, sofreu diversas para-
lisações e, somente na atual 
administração, foi finalmente 
inaugurada.

O CDI possui amplas e mo-
dernas instalações na Rua 13, 
ao lado da escola municipal 
Professora Maria Olympia Bra-
ga Sobrinho, anexas ao Está-
dio Municipal. O Centro Dia 
do Idoso é um equipamento 
do Programa SP Amigo do 
Idoso, que oferece cuidados e 
atividades socioassistenciais 
durante o dia, enquanto os 
familiares estão trabalhando e 
não podem cuidar adequada-
mente da pessoa idosa semi-
dependente. No local, serão 
oferecidos alimentação, ati-
vidades de lazer, cultura, em 
um espaço físico que possui 
banheiros adaptados, dormi-
tórios para descanso e sala de 
convivência e enfermaria. O 
espaço atenderá idosos com 
mais de 60 anos que estejam 
em situação de vulnerabili-
dade. 

Emocionada, a secretária 
de Desenvolvimento Social, 
Pérola Fonseca Cardoso, disse 
que o CDI é um equipamento 
muito aguardado e que será 
de grande importância para o 
município. “Nesse espaço nós 
queremos acolher, com muito 
carinho, muito respeito e mui-

to amor, para que seja uma 
extensão da casa de vocês. 
Quero que cada um de vocês, 
se sintam como se estives-
sem em sua própria casa. Por 
isso, sejam todos bem-vindos. 
Prefeito Luís Henrique e vice 
Marynilda, muito obrigada 
por me proporcionar a honra 
de iniciar esse serviço nessa 
gestão. Parabéns por cada 
inauguração, cada luta, cada 
conquistas que vocês estão 
proporcionando para Jales”.

A coordenadora do Centro 
Dia do Idoso, Raquel Ferreira 
Silva de Paula, falou sobre o 

funcionamento do CDI. “O CDI 
é um serviço destinado a ido-
sos com idade igual ou supe-
rior a 60 anos, que possui sem 
dependência, que a família 
precisa trabalhar, que fica so-
zinha em casa sem ter quem 
possa prestar atendimento 
adequado, que está excluso 
da sociedade. Aqui nós vamos 
prestar atendimento, pro-
moção de saúde, promover 
o bem-estar e a autonomia 
dos idosos, oferecer trabalho 
de fortalecimento de víncu-
los com as famílias. O serviço 
do CDI é muito importante 

para a evolução dos idosos e 
de suas famílias. Aqui vamos 
trabalhar para superar situa-
ções de violações de direitos. 
Vamos funcionar de segunda 
à sexta-feira, das 7 às 17 horas, 
oferecendo café da manhã, 
almoço, lanche da tarde, jan-
tar, banho, atividades físicas 
de relaxamento, caminhadas, 
passeios externos, atividades 
recreativas e lúdicas para de-
senvolver a memória e o ra-
ciocínio lógico, entre outras”.

O prefeito Luís Henrique 
ressaltou que com a abertura 
do Centro Dia do Idoso, Jales 

está avançando na criação de 
uma cultura para o envelheci-
mento ativo, com dignidade e 
respeito, pois, espaços como 
este possibilitam que idosos 
possam viver mais e melhor, 
tendo vida digna e mais sau-
dável.  “Hoje estou emocio-
nado, afinal não tem como 
não se emocionar ao entrar 
aqui e ver esse trabalho, esse 
espaço, as pessoas da terceira 
e melhor idade, suas famílias, 
e saber que tudo isso é para 
vocês. É gratificante e emocio-
nante ver o Centro Dia do Ido-
so deixar de ser um projeto, 

sair do papel e virar realidade. 
Quero aproveitar e agradecer 
a parceria que o Executivo 
está tendo com o Poder Le-
gislativo, recebendo apoio de 
grande parte dos vereadores 
em questões importantes 
como essa do acolhimento 
às pessoas da terceira idade, 
e tantas outras questões em 
prol do crescimento e desen-
volvimento de Jales e do bem-
-estar e qualidade de vida da 
nossa população. Desejo que 
cada idoso que frequentar 
esse espaço sinta como se 
estivesse em sua casa”.

Fachada do Centro Dia do Idoso Alfredo Augusto de Oliveira Gonçalves, na Rua 13, anexo ao 
Estádio Municipal

O prefeito Luís Henrique com as autoridades que participaram da abertura do CDI e a equipe 
de servidores que já está trabalhando no Centro Dia do Idoso
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Com foco no Dia dos Na-
morados, que acontecerá na 
próxima segunda (12/06), a As-
sociação Comercial e Industrial 
de Jales (Acij) promove orien-
tações em suas redes sociais 
a comerciantes e empresários 
locais, a fim de potencializar 
as vendas durante os dias que 
antecedem a data e assim ga-
rantir os melhores resultados 
ao comércio jalesense.

Segundo a presidente 

da entidade, Elaine Borges 
Bernardes, a tendência des-
te ano é de que os produtos 
mais procurados no mercado 
sejam aqueles que despertam 
valores sentimentais, produ-
tos personalizados e peças 
associadas à moda para o ca-
sal. “Como é tradição da data, 
é comum que esses tipos de 
produtos sejam os mais pro-
curados durante esse período. 
Alguns dos itens com maior 
demanda no comércio local 
incluem a gastronomia, bolsas 
e calçados.”, a�rmou.

A presidente da Acij pon-
tua que, durante a semana, 
os estabelecimentos devem 
potencializar o trato com os 
clientes, pois um bom atendi-
mento pode ser a chave para 
garantir melhores resultados. 

“Um anúncio eficiente, escla-
recer dúvidas e acompanhar o 
cliente durante toda a visita à 
loja podem ser determinantes 
para o resultado da venda. 
Esses aspectos são diferenciais 
importantes, assim como a 
aparência da loja, a disposi-
ção dos produtos, o design 
da vitrine e outras questões 
relacionadas à organização e 
variedades de ofertas”, finali-
zou Elaine.

SEGUNDO SORTEIO
Lembrando que o segundo 

sorteio da promoção “Amor 
que Vale Prêmios” será no dia 
14 de junho, às 10h da manhã 
transmitido ao vivo pelo Fa-
cebook e Instagram da Acij, 
então ainda dá tempo de com-
prar no comércio e garantir 
seus cupons!

Gabriel de Oliveira
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Acij orienta comerciantes à potencialização das vendas no Dia dos Namorados
É a data dos apaixonados! 
Entidade orienta 
comerciantes para 
aumentarem as vendas. 
O próximo sorteio da 
promoção “Amor que 
Vale Prêmios” será 
realizado no dia 14 junho.

Segundo Elaine Bernardes, a aparência da loja, a disposição dos produtos,  e o design da 
vitrine, além do bom trato com os clientes, pode ser a chave para garantir melhores resultados

A reconstrução do SUAS será tema da Conferência Municipal de Assistência Social
A Prefeitura de Jales, por 

meio da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social 
e do Conselho Municipal de 
Assistência Social (CMAS) rea-
lizará no dia 14 de junho, a 11ª 
Conferência Municipal de As-
sistência Social. Este ano será 
abordado o tema “Reconstru-
ção do SUAS: O SUAS que te-
mos e o SUAS que queremos”.

O evento será realizado no 
Centro Integrado Esportivo de 
Valorização do Idoso de Jales 
(CIEVI), das 7h30 às 12h. Para 

participar, os interessados 
devem fazer a inscrição até o 
dia 10 de junho através do link 
https://bit.ly/3N0nWmb.

O principal objetivo do 
evento é debater os desafios 
e propor novas diretrizes a 
serem implementadas pe-
los órgãos governamentais 
e não governamentais acer-
ca das Políticas Públicas da 
Assistência Social, visando 
efetuar uma análise objetiva 
e concreta do impacto das 
medidas recentes na conso-
lidação do SUAS – Sistema 

Único de Assistência Social, 
nos municípios.

De acordo com a secretá-
ria municipal de Desenvol-
vimento Social, Pérola Maria 
Fonseca Cardoso, “a partici-
pação popular é de extrema 
importância nas conferências, 
pois nessas reuniões discu-
timos o que precisa ser feito 
para adequar nosso traba-
lho da melhor forma no que 
diz respeito ao atendimento 
da nossa população. Toda a 
população está convidada a 
participar”, disse.

A Conferência Municipal de Assistência Social  será realizada no Centro Integrado Esportivo 
de Valorização do Idoso de Jales (CIEVI), das 7h30 às 12h

Delegação jalesense recebe novos agasalhos para disputar Jogos da Melhor Idade

Autoridades municipais e atletas com novos agasalhos recebidos na manhã da sexta-feira, dia 02

A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria de Espor-
tes e Juventude, realizou na 
manhã de sexta-feira,  dia 
02 de junho,  a entrega de 
agasalhos aos atletas da de-
legação de Jales que estão 
participando da 25ª Edição 
dos Jogos da Melhor Idade 
(JOMI) na cidade de Araça-
tuba, onde estão reunidos 
cerca de 2,5 mil  atletas de 
aproximadamente 60 muni-
cípios das regiões de Araça-
tuba e São José do Rio Preto, 
e tem seu término hoje, 11 
de junho.

A entrega foi realizada no 
Centro Integrado Esportivo 
de Valorização do Idoso (CIE-
VI) e contou com a presença 
do prefeito Luís Henrique, da 
vice Marynilda, do secretá-
rio de Esportes e Juventude, 
Wilter Guerzoni e sua equipe, 
o diretor do Depar tamen-
to de Projetos Esportivos e 
de Lazer Renato Bigotto, o 
chefe de Divisão de Eventos 
Esportivos e Lazer da mes-
ma pasta, Danilo Reinaldes 
Souza Nascimento, o secre-
tário de Administração, Regi-
naldo Viota, o presidente do 
CIEVI, Antonio Quintella, os 
vereadores Wanderley Viei-
ra dos Santos (Deley), João 
Zanetoni, Bismark Kuwakino 
(responsáveis pela emenda 
impositiva que viabilizaram 
a compra dos agasalhos) ,   
Elder Mansueli e Hilton Mar-
ques, os educadores físicos, 
Sílvia Lourenção e Sinval de 
Oliveira, além dos  atletas da 
melhor idade.

Durante a cerimônia,  o 

secretário de Esportes e Ju-
ventude,  Wilter  Guerzoni 
destacou a compra dos aga-
salhos, viabilizada por meio 
de uma emenda imposit i-
va, no valor de R$ 41.538,00, 
destinada pelos vereadores 
Wanderley Vieira dos San-
tos (Deley),  João Zanetoni 
e Bismark Kuwakino. “Desse 
total, R$17.000,00 foram uti-
lizados para a compra de 200 
agasalhos, que, a partir de 
agora, ficarão à disposição 
da Secretaria Municipal de 
Esportes e Juventude para 
serem utilizados nas diversas 
competições esportivas”.

Ao fazerem o uso da pala-
vra, os vereadores presentes 
parabenizaram o trabalho 
da Secretaria de Esportes, do 
Centro Esportivo de Valoriza-
ção do Idoso (CIEVI) voltado 
para a melhor idade de Jales, 
os atletas presentes que irão 
representar o município nos 
Jogos da Melhor Idade e des-
tacaram a impor tância de 
cada vez mais investirem no 
importante setor esportivo 
e no fortalecimento das po-
líticas públicas voltadas ao 
esporte.

O prefeito Luís Henrique, 
ao lado da vice-prefeita Ma-
r ynilda,  parabenizou toda 
a equipe da Secretaria de 
Espor tes,  em nome do se -
cretário Wilter Guerzoni, que 
tem desenvolvido inúmeras 
ações esportivas, o apoio dos 
vereadores que destinaram 
a emenda imposit iva para 
compra dos agasalhos e tam-
bém falou da sua alegria de 
estar participando daquele 
momento especial.  “Muito 

gratif icante estar fazendo 
parte da entrega desses uni-
formes e aproveito para dar 
os parabéns para os atletas 
que tanta nos orgulha, que 

tanto já fizeram por Jales e 
por levarem o nome da cida-
de para todo o estado. Muito 
sucesso e que Deus continue 
os abençoando”.

Após as falas,  dona Te -
ruka, de 90 anos, a filha Ca-
cilda e o senhor João, de 71 
anos, que estão participando 
dos Jogos da Melhor Idade 

(JOMI) adentraram o salão 
com os novos agasalhos e fo-
ram aplaudidos de pé e para-
benizados pelas autoridades 
e atletas presentes. 
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Católicos de todas as paró-
quias de Jales e até de outras 
cidades participaram na tarde 
de quinta-feira, 8 de junho, de 
uma grande procissão pelas 
ruas e avenidas da cidade em 
celebração a Corpus Christi. 
A caminhada culminou com 
a Missa da Solenidade, na 
Catedral de Jales, celebrada 
pelo bispo diocesano Dom 
Reginaldo Andrietta e conce-
lebrada pelo administrador 
paroquial da catedral, padre 
Júnior Lucato. 

Durante todo percurso, o 
bispo conduziu o Santíssimo 
Sacramento. A procissão pa-
rou em alguns pontos onde 
os fiéis prepararam uma mesa 
para dar boas vindas ao Corpo 
de Cristo. 

Segundo a CNBB, a ex-
pressão “Corpus Christi”, vem 
da língua latina e tem como 
significado: Corpo de Cris-
to. É uma festa que celebra a 
presença real e substancial 
de Cristo na Eucaristia. É reali-
zada na quinta-feira seguinte 
ao domingo da Santíssima 
Trindade que, por sua vez, 
acontece no domingo seguin-

te de Pentecostes. É uma festa 
de preceito, isto é, devemos 
participar da celebração da 
Missa neste dia.

A procissão pelas vias pú-
blicas atende a uma recomen-
dação do Código de Direito 
Canônico (Cân. 944) que de-
termina ao Bispo Diocesano 
que a providencie, onde for 
possível, “para testemunhar 
publicamente a veneração 
para com Santíssima Eucaris-
tia, principalmente na sole-
nidade do Corpo de Sangue 
de Cristo”. 

Em muitas cidades bra-
sileiras é costume ornamen-
tar as ruas por onde passa 
a procissão com tapetes de 
colorido vivo e desenhos de 
inspiração religiosa. Esta festi-
vidade de longa data se cons-
titui uma tradição no Brasil, 
principalmente nas cidades 
históricas.

NOMEAÇÕES
Nesta semana, o chanceler 

padre Valter Lucato Campano 
Junior, publicou um comuni-
cado, informando que o Bispo 
Diocesano de Jales, Dom Re-
ginaldo Andrietta, tinha feito 
algumas mudanças no clero. 

Nomeando o padre José 
Aparecido Ferro Martinez para 
o ofício de Vigário Geral da 
Diocese de Jales e Pároco da 
Paróquia Santo Antônio, de 
Jales; O padre Eduardo Rodri-
gues Magnani para o ofício 
de Pároco da Paróquia Nossa 
Senhora da Penha, de Estrela 

D’Oeste, e da Quase-Paróquia 
São João Batista, de São João 
das Duas Pontes; O padre An-
dré Aparecido Matanovich 
para o ofício de Pároco da Pa-
róquia São Francisco Xavier, 
de Pereira Barreto, e da Qua-
se-Paróquia Santo Antônio, de 
Suzanápolis; Nomeou o padre 
José Antônio Soares para o 
ofício de Vigário Paroquial da 
Paróquia São Francisco Xavier, 
de Pereira Barreto, e da Qua-
se-Paróquia Santo Antônio, de 
Suzanápolis. 

Além disso, celebrou um 
Convênio com a Congrega-
ção dos Filhos da Caridade 
Conossianos para assistir pas-
toralmente a Paróquia São 
Francisco de Assis, de Santa 
Albertina, e a Quase-Paró-
quia São Judas Tadeu, de Pa-
ranapuã. Nomeou o padre 
Octavio del Luján Moscoso, 
filho da Caridade Canossia-
no, para o ofício de Pároco 
da Paróquia São Francisco de 
Assis, de Santa Albertina, e da 
Quase-Paróquia São Judas Ta-
deu, de Paranapuã; Aprovou o 
reingresso do padre Giuliano 
Vittório Todesco na Congre-
gação dos Filhos da Caridade 
Conossianos. Padre Giuliano 
colaborará com o padre Octa-
vio na Paróquia São Francisco 
de Assis, de Santa Albertina, e 
na Quase-Paróquia São Judas 
Tadeu, de Paranapuã. Todas as 
nomeações e transferências 
entram em vigor a partir do 
dia 1º de agosto de 2023. 

A Prefeitura de Jales está 
licitando a instalação de uma 
4ª vala da 2ª etapa sanitária 
do aterro sanitário do mu-
nicípio na Rodovia Victório 
Prandi, Km Um, em Jales. É a 
segunda vala instalada neste 
mandato. A contratação da 
empresa para execução dos 
serviços está estimada em 
R$ 1,290 milhão, incluindo o 
fornecimento de materiais/
equipamentos e mão de obra. 
O prazo de entrega será de 
120 dias, contados da data do 
pedido. 

O edital da licitação ex-
plica que a instalação dessa 
vala se dá pelo fato, de que a 
3ª etapa da segunda vala, em 
atividade, está com sua vida 

útil se esgotando, portanto, 
a abertura de licitação para a 
construção da 4ª etapa se faz 
necessário para fechamento 
da 2ª vala e também, propor-
cionar condições, para que 
possamos continuar depo-
sitando o lixo doméstico de 
forma adequada. 

Segundo as dimensões 
constantes no projeto, a 
vala está totalizada em 
7.223,91m², e a rede de cana-
lização (sistema de drenagem) 
totaliza 380,71m. 

O Memorial Descritivo ex-
plica que na primeira etapa 
será realizada a escavação 
com escavadeira hidráulica 
para a abertura da vala sanitá-
ria, totalizando 20.094,98 m3, 
instalação de 9.415,00 m2 de 
manta termoplástica, PEAD, 
geomembrana lisa de 2 mm 
com aplicação de geotextil 
não-tecido agulhado.

A secretária de Meio Am-
biente, Sandra Gigante, res-
salta que se trata de um aterro 
sanitário que atende a todas 

as especificações da Cetesb. 
“O nosso aterro é forrado com 
uma manta impermeável. Não 
é um lixão, não. É um aterro 
sanitário feito do jeito que a 
Cetesb pede, inclusive com 
fiscalização. A vala que está 
lá ainda tem uma duração de 
uns seis meses, mas esse é 
quase o tempo que leva para 
construir a nova”.    

Sandra lembra que o ater-
ro poderia durar mais e a Pre-
feitura não precisaria gastar 
tanto dinheiro se o índice de 
reciclagem fosse maior e uma 
quantidade menor de mate-
rial fosse levado para o aterro. 

“É um projeto caro e é im-
portante que a população sai-
ba desse valor poque as valas 
em Jales não estão durando 
muito, elas enchem rápido. A 
população não separa o lixo e 
o aterro fica cheio de material 
que poderia ser reciclado, ge-
rando dinheiro e aumentando 
a vida útil do aterro”.

SISTEMA DE DRENA-
GEM DE CHORUME 

Para garantir o isolamento 
do solo, serão implantados 
524,54 m de tubo em polie-
tileno de alta densidade cor-
rugado perfurado, inclusive 
conexões da rede de drena-
gem de percolados (choru-
me), 211,17 m3 de dreno com 
pedra britada em volta do sis-
tema de drenagem de gases, 
80 metro de tubo de concreto, 
duas unidades de poço de vi-
sita de 1,60 x 1,60 x 1,60 m, e 2 
metros de chaminé para poço 
de visita tipo em alvenaria, 

Os detalhes são bastante 
técnicos, mas a secretária res-
salva que são itens obrigató-
rios para atenção à legislação 
ambiental fiscalizada pela 
companhia. 

“Dentro da classificação 
da Cetesb, o aterro sanitário 
de Jales está com 9.8 pontos, 
que é uma pontuação muito 
boa. Isso significa que esta-
mos cumprindo as exigências 
que a Cetesb pede. E é essa 
classificação de profissionais 
que importa”. 

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro
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4ª vala do aterro sanitário vai custar R$ 1.290 milhão
É a segunda vala nesta 
gestão, mas a vida útil do 
aterro poderia ser maior 
se a população reciclasse 
mais o lixo, evitando que 
ele fosse para o local

A secretária Sandra Gigante disse que se trata de um alto 
investimento porque o aterro atende às especi昀椀cações 
legais, mas a vida útil poderia ser maior, se a população 

reciclasse mais o seu lixo

Procissão percorre as ruas do centro em celebração ao Corpus Christi
Belo momento de fé 
e oração lembra a 
veneração para com 
Santíssima Eucaristia, 
principalmente na 
solenidade do Corpo de 
Sangue de Cristo

A comunidade católica percorreu as ruas e avenida do centro de Jales na tarde da última 
quinta-feira para celebrar o Corpo de Cristo

Carlão sugere unidades itinerantes para 
reduzir �la de exames no Estado de SP
O deputado Carlão Pignatari 

protocolou uma emenda à LDO 
(Lei de Diretrizes Orçamentárias) 
de 2024 que visa reduzir a fila 
de exames médicos em todo 
o Estado de São Paulo. Atual-
mente, mais de 600 mil pessoas 
esperam por um exame na rede 
pública estadual de saúde.

A emenda nº 31 ao proje-
to de lei 661/2023 prevê que 
o governo do Estado coloque 
nas suas ações um programa 
voltado à realização de exames 
por meio de unidade itinerante, 
e que isso possa ser feito em par-
ceria entre o Estado, municípios 
e organizações da sociedade 
civil.

“Nosso objetivo é ter carre-
tas que funcionem como labora-
tórios itinerantes. Dessa forma, a 
gente amplia a oferta de exames 
e reduz a �la dos pacientes. Esse 
é um grande desa�o que precisa 
ser enfrentado. Quando se trata 
de saúde, as pessoas não podem 
esperar”, disse Carlão Pignatari.

Ainda na área da saúde, a 

emenda do deputado prevê que 
o governo estadual ofereça con-
dições para que as Santas Casas 
e hospitais �lantrópicos adqui-
ram sistemas e equipamentos 
para geração de energia solar. O 
objetivo é reduzir os custos dos 
hospitais com energia elétrica.

O Estado de São Paulo já 
testou algumas iniciativas por 
meio do DesenvolveSP, com 
linhas de financiamento, mas 

Carlão Pignatari acredita que 
isso possa ser inserido nos pro-
gramas orçamentários anuais 
e também no PPA (Plano Pluria-
nual) 2024-2027. “O custo com 
energia elétrica representa um 
valor elevado nas despesas de 
um hospital. Então, a energia 
solar vem reduzir isso e ainda 
gerar possibilidade de crédito 
para as instituições”, afirmou o 
deputado .

Através de emenda, o deputado Carlão Pignatari está 
propondo medidas para redução da 昀椀la de exames no Estado 

e São Paulo, entre elas, unidades itinerantes
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O deputado estadual Ita-
mar Borges (MDB) presidirá a 
nova Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) da Alesp (Assem-
bleia Legislativa do Estado de 
São Paulo), que nasce com o ob-
jetivo de investigar o que vem 

sendo feito e propor medidas 
corretivas para as irregularida-
des no sistema de transferências 
Pix, assim como sugerir políticas 
para evitar golpes e clonagens 
de cartões de crédito. Itamar, 
que propôs a criação da CPI, 
disputou o cargo com Luiz Clau-
dio Marcolino (PT) na primeira 
reunião do grupo.

Já o cargo de vice-presi-
dente do colegiado ficou com 
a deputada Maria Lúcia Amary 
(PSDB), por cinco votos contra 
dois para o parlamentar Rômulo 
Fernandes (PT). O relator indi-
cado pelo presidente foi Altair 

Moraes (Republicanos).
“A CPI terá uma atuação mui-

to forte, porque vamos traçar 
estratégias junto aos agentes 
de Segurança Pública e também 
aos meios de comunicação, so-
bretudo a internet. Vamos estu-
dar formas de criar um bloqueio 
para minimizar essas situações”, 
declarou o presidente sobre a 
atuação da CPI.

Segundo Itamar, a grande 
quantidade de relatos de em-
presas e cidadãos vítimas da clo-
nagem de cartões foi a principal 
motivação para propor a CPI dos 
Golpes. O deputado também 

SecCom

Weber Katsumi Kitayama

Alexandre Ribeiro
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Projeto Guri de educação musical é reinaugurado em Jales em novo e amplo espaço
O projeto Guri, um dos 

maiores projetos de educação 
musical e inclusão sociocul-
tural do Brasil, um programa 
do Governo do Estado de São 
Paulo, gerido pela organização 
social Santa Marcelina Cultura, 
por meio de contrato de gestão 
celebrado pela Secretaria de 
Cultura e Economia Criativa 
do Estado de São Paulo, foi rei-
naugurado em Jales, em novo 
endereço, em um local amplo, 
aconchegante e exclusivo, na 
Rua 07, nº 2.045, no Centro da 
cidade, na tarde da sexta-feira, 
dia 02 de junho.

A reinauguração do projeto 
musical, desenvolvido há 17 
anos no município, aconte-
ceu na tarde da sexta-feira, dia 
02 de junho, e contou com a 

presença da vice-prefeita Ma-
rynilda Cavenaghi, da gerente 
do Polo, Gislaine Abrego, de 
Araçatuba, da equipe regional, 
da coordenadora do Polo de 
Jales, Mariana Martins, pro-
fessores da educação musi-
cal, dos secretários municipais 
de Administração, Reginaldo 
Viota, de Desenvolvimento 
Econômico, Carlinhos Altimari, 
do diretor de Desenvolvimento 
Econômico, Gustavo Pontel, do 
diretor da ETEC Jales, Willians 
Pizolato, e dos vereadores Elder 
Mansueli, Bruno de Paula, João 
Zanetone, Deley Vieira e An-
drea Moreto, além de alunos e 
familiares que foram conhecer 
a nova estrutura.

Com o apoio da Prefeitura 
de Jales, o Projeto Guri, que 
oferta 242 vagas no municí-

Autoridades municipais e equipe do Projeto Guri reunidos na reinauguração do polo de Jales

A vice-prefeita Marynilda Cavenaghi parabenizou o trabalho 
do Projeto Guri em Jales e os familiares dos alunos presentes

pio, agora possui um espaço 
exclusivo e acolhedor para ofe-
recer cursos musicais gratuitos 
de excelência para crianças e 
adolescentes, de 06 a 18 anos, 
como: Clarinete, Contrabaixo 
Acústico, Coral Juvenil, Eufônio, 
Flauta Transversal, Percussão/
Bateria, Saxofone, Trombone, 
Trompete, Viola Erudita, Violão, 
Violino, Violoncelo e Iniciação 
Musical para Crianças. 

As aulas acontecem toda 
quarta e sexta-feira, entre 
13h30 às 18h (horário variável 
a depender do curso e progres-
são de turma).

De acordo com a coordena-
dora do polo, Mariana Martins, 
no Projeto Guri, a criança co-
meça seus estudos aos 6 anos, 
na iniciação musical. É por meio 
de atividades lúdicas e prá-
ticas que os alunos dão seus 
primeiros passos tudo isso por 
meio de aulas coletivas. Nos 
polos do Guri as atividades são 
sempre praticadas em grupo, 
o que estimula a participação 
dos alunos e alunas. Todos fa-
zem parte de uma equipe que 
passa pelos mesmos desa�os e 
aprendizado.

O programa proporciona 
ainda a oportunidade de cres-
cimento cultural e inclusão so-
cial, por meio de uma educação 
musical de qualidade apoiada 
por um trabalho social efetivo. 

Sempre apostando na plena ca-
pacidade de desenvolvimento 
do ser humano, o Guri oferece 
não apenas uma rede de apoio 
para seus alunos e alunas, mas 
também para seus familiares e 
comunidades nas quais o pro-
grama atua.

Durante a reinauguração 
do espaço, o secretário de De-
senvolvimento Econômico, 
Cultura e Turismo, Carlinhos 
Altimari, agradeceu o apoio do 
prefeito Luís Henrique e da vice 
Marynilda Cavenaghi “que sem-
pre nos permitiu  desenvolver 

esse grandioso trabalho que 
hoje está diante dos olhos de 
todos. Agora temos um espaço 
de�nitivo que terá a identidade 
do Projeto Guri”.

Conforme informou a ge-
rente do Polo, Gislaine Abrego, 
as inscrições dos cursos estão 
abertas e podem ser realizadas 
no polo, na Rua 07, nº 2.045, 
no Centro. Uma oportunidade 
única para se aprofundar no 
mundo da música.

Para participar do Projeto 
Guri, não é preciso ter conheci-
mento prévio de música, nem 

realizar testes seletivos. Basta 
ter entre 6 e 18 anos incomple-
tos, fazer a inscrição de interes-
se direto no polo e comprovar 
a frequência em escola regular.

Para maiores informações, 
o contato é através do e-mail 
polo.jales@santamarcelinacul-
tura.org.br ou diretamente no 
polo com a coordenação.  Os 
dias e horários de atendimento 
ao público são de segunda e 
terça-feira, das 08h às 12h, na 
quinta-feira das 08h às 11h e na 
quarta e sexta-feira, das 13h30 
às 18h.

Itamar Borges é eleito presidente da CPI dos golpes com PIX
Maria Lúcia Amary 
(PSDB) será a vice-
presidente, enquanto 
Altair Moraes 
(Republicanos) será o 
relator da Comissão; 
próxima reunião deve 
ocorrer em 15 dias

Itamar Borges é o presidente da CPI dos golpes com PIX. Maria Lúcia Amary (PSDB) será a 
vice-presidente; próxima reunião deve ocorrer em 15 dias

pontuou as possíveis estratégias 
que a Comissão poderá adotar, 
citando “parcerias com institui-
ções �nanceiras e de segurança 
pública”.

Para a vice-presidente, Maria 
Lúcia Amary, os golpes atingem 
muitas vezes as pessoas menos 
instruídas e acostumadas com 
tecnologia, principalmente os 
idosos. “Nosso trabalho nesta 
CPI é minimizar o número de 

casos e garantir a segurança das 
vítimas de golpes, através de no-
vas propostas efetivas”, explicou.

A próxima reunião da Comis-
são Parlamentar de Inquérito 
está prevista para ser realizada 
em 15 dias. Nela, os deputados 
decidirão a periodicidade e a 
metodologia de trabalho da CPI, 
bem como os primeiros passos 
da apuração.

PAPEL DE UMA CPI

Uma CPI possui poder de 
investigação próprio de autori-
dades judiciais. De acordo com o 
artigo 34-B do Regimento, uma 
CPI pode, por exemplo, ouvir 
indiciados, convocar e inquirir 
testemunhas, quebrar sigilos 
�scal, bancário e telefônico, re-
quisitar serviços e informações 
de qualquer autoridade - inclusi-
ve policiais e realizar audiências 
públicas. 

Evento da Fatec que transforma ideias em negócios

No dia 1º de junho, a Fatec 
Prof. José Camargo realizou 
mais um evento inspirador, 
a Fenit - Feira de Negócios, 
Ideias e Tecnologia, organi-
zada por estudantes, que ex-
puseram ideias de negócios 
inovadoras, com muito pro�s-
sionalismo e alto potencial de 
aplicabilidade. 

Sob orientação docente, 

os trabalhos apresentados, 
desenvolvidos ao longo de 
todo o semestre, permitiram 
aos alunos aplicar teorias de 
modo interdisciplinar, como 
as relacionadas ao marketing, 
comunicação, administração 
e informática, bem como as 
da área especí�ca de cada gra-
duação. 

O impecável evento, muito 
elogiado por todos que pu-

deram apreciá-lo, ressaltou o 
importante papel da institui-
ção de formar profissionais 
diferenciados, plenamente 
capacitados para atuar em em-
presas ou de empreender, de 
transformar ideias em negó-
cios, com uma sólida base de 
conhecimento teórico, aliada 
a muita prática, criatividade, 
vontade, respeito e amor pelo 
que se faz. 

O evento ressaltou o importante papel da instituição de formar pro昀椀ssionais diferenciados
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Justiça manda internar adolescente de Auri�ama que planejava ataque à escola
A Vara Única de Auri�ama, 

em sentença proferida pelo 
juiz Tobias Guimarães Ferreira, 
aplicou medida socioeducati-
va de internação a uma ado-
lescente, por ato infracional 
análogo ao crime de ato prepa-
ratório de terrorismo. A jovem 
planejou um ataque à escola 
em que estudava. A medida 
será reavaliada a cada três me-
ses e, além disso, a estudante 
deverá passar por tratamento 
psicológico. Aos pais também 
foi determinado acompanha-
mento psicológico e encami-
nhamento a serviços e pro-
gramas de proteção, apoio e 
promoção da família e a cursos 
ou programas de orientação. 
O caso corre em segredo de 
Justiça.

Com o jornal A Tribuna no-
ticiou na ocasião, no começo 
do mês de maio, a polícia en-
controu no quarto da adoles-
cente um revólver e uma es-
pingarda com munições, uma 
máscara preta com estampa de 
caveira e um caderno com ilus-
trações e desenhos relativos 
aos fatos. No celular também 
foram encontradas mensagens 
de textos e imagens de conteú-
do nazista. O magistrado apon-
tou na sentença que a jovem 
“efetivamente planejava um 
ataque a sua escola, movida 
por razões de discriminação, 
para tanto tendo se apoderado 
de arma de fogo pertencente 
a seu pai e planejado adquirir 
arma de fogo de terceiro”. Ele 
destacou que as ações foram 
guiadas por ideário nazista a 

que foi exposta a adolescente, 
configurando suficiente ra-
zão discriminatória e o intento 
terrorista, e que a adolescen-
te chegou, inclusive, a tomar 
providências para concretizar 
o plano.

Para o julgador, a adoles-
cente, apesar da idade, “já tem 
consciência de que os ideais 
propagados, de supremacia 
racial e de intolerância, não 
aderem à ética da moderni-
dade pós-guerra” e concluiu 
que a medida de internação 
é a mais eficaz diante da séria 
ameaça aos alunos da escola e 
do efeito “perigoso e contagio-
so” do ideário a que ela aderiu. 

As informações são da As-
sessoria de Imprensa do TJ-SP 
(Tribunal de Justiça do Estado 
de São Paulo).

No quarto da adolescente, a polícia encontrou arma, máscara e outros artefatos com alusão 
ao nazismo

Empresário de posto de combustível é alvo de ação contra lavagem de dinheiro do trá�co

A Polícia Civil apreendeu na 
manhã de quarta-feira, 7, R$ 1,3 
milhão em dinheiro na casa de 
um proprietário de uma rede 
de postos de combustíveis de 
Rio Preto, por suspeita de par-
ticipação em um esquema de 
lavagem de dinheiro do trá�co 
de drogas de uma organização 
criminosa de Passo Fundo (RS).

Foram cumpridos quatro 
mandados de busca e apreen-
são em Rio Preto. Além da casa 
do empresário, os mandados 
foram em residências em con-
domínios de alto padrão e em 
escritório ligados a ele, mas nin-
guém chegou a ser detido em 
Rio Preto durante a operação.

Deflagrada pela Polícia 
Civil do Rio Grande do Sul, a 
Operação “Fim da Linha – do 
Oiapoque ao Chuí” cumpre 383 

mandados de busca e apre-
ensão, em 22 estados brasi-
leiros. Destes, quatro foram 
cumpridos em Rio Preto. Não 
há informações sobre materiais 
apreendidos na cidade.

Segundo informações da 
Polícia Civil de São José do Rio 
Preto, a ação de quarta-feira foi 
para desarticular o esquema 
de organizações criminosas 
que utilizam �rmas fantasmas 
e empresas legalizadas para 
fazer a lavagem de dinheiro do 
trá�co de drogas.

“Essa operação envolve 50 
mandados só no estado de São 
Paulo. Aqui em Rio Preto foram 
cumpridos quatro”, explicou o 
delegado Ricardo Afonso Ro-
drigues, da Divisão Especializa-
da em Investigações Criminais 
(Deic) de Rio Preto.

Segundo o delegado Diogo 

Ferreira, titular da Draco de 
Passo Fundo, a partir de empre-
sas fantasmas, montadas com 
documentos de laranjas, foram 
“lavados” R$ 400 milhões.

“Era uma cadeia bem estru-
turada de lavagem de dinhei-
ro que ia para quase todos os 
estados. E neste caminho nos 
deparamos com essas empre-
sas de Rio Preto que receberam 
signi�cativos valores de empre-
sas fantasmas, que só existem 
no papel”, disse o delegado, 
que não soube precisar qual a 
quantidade de dinheiro envia-
do para a empresa de Rio Preto.

“Por exemplo, às vezes, uma 
das empresas (de fachada) do 
Mato Grosso do Sul, de internet, 
mandava dinheiro para todos 
os entes (empresas) de outros 
estados, sem ter qualquer li-
gação (de trabalho)”, explica o 

delegado.
Para identificação das em-

presas suspeitas, a Polícia Civil 
fez cruzamento de dados ban-
cários aliado a documentos 
apreendidos nas três edições 
anteriores da operação.

O dinheiro recolhido com 
o empresário foi contado por 
uma máquina na sede da Deic. 
Depois, ele foi depositado em 
uma conta judicial, onde per-
manecerá até o final das in-
vestigações. Caso nada seja 
provado, o montante deve ser 
devolvido.

Os documentos contábeis 
apreendidos serão enviados de 
Rio Preto para análise pericial 
pela Polícia Civil do Rio Grande 
do Sul. Desde o começo das 
investigações, foram presas 
65 pessoas e apreendidos 720 
quilos de maconha e 26 quilos 

O dinheiro apreendido foi depositado em uma conta judicial. 
Caso nada seja provado contra o empresário, o montante 

será devolvido

de cocaína, além da apreensão 
de dezenas de veículos e blo-
queios de contas bancárias. 
Diversos investigados perma-
necem presos desde a primeira 
fase da operação.

Defesa nega participação
O advogado da rede de 

combustíveis de Rio Preto, Edlê-
nio Barreto, nega as acusações 
de envolvimento de seus clien-
tes com a quadrilha de tráfico 
de drogas e critica a operação. 

“Trata-se de um assassinato de 
reputações. Os meus clientes 
não têm qualquer relação com 
essa operação. Eles só foram 
envolvidos por conta de um de-
pósito que caiu na conta deles. 
Temos, inclusive, documentos 
e contratos que comprovam 
o motivo deste dinheiro ter 
entrado na conta. Eles não sa-
bem nada desse processo, não 
conhecem as partes, não co-
nhecem os envolvidos”, conclui.

PM prende dois indivíduos por trá�co interestadual de drogas
Policiais militares de Santa 

Fé do Sul junto com o Comando 
de Grupo de Patrulha, realiza-
vam o patrulhamento na tenta-
tiva de localizar dois indivíduos 
que são conhecidos pelo trá�co 
de drogas e sobre os quais ha-
via várias denúncias. Eles foram 
localizados trafegando com 
um Honda Civic cinza. Dada a 
ordem de parada ao condu-
tor do veículo, o condutor não 
obedeceu e empreendeu fuga 
pela Rodovia dos Barrageiros, 
sentido a Ilha Solteira.

Durante a perseguição, a 
equipe viu o passageiro jogar 

para fora do veículo um objeto 
embrulhado num pano. Após 
cerco, realizado com o apoio 
das demais equipes do radiopa-
trulhamento e o Comandante 
da 4ªCia PM, o veículo foi abor-
dado e os indiciados detidos. 
Posteriormente se constatou 
que o objeto arremessado 
eram tijolos de maconha enro-
lados numa blusa de frio, que 
pesavam aproximadamente 
5Kg.

Ao serem indagados onde 
haviam adquirido a droga, de-
clararam que trouxeram da 
cidade de Paranaíba/MS.

A ocorrência foi apresenta-

Com a ação da polícia, cerca de 5kg de maconha foi 
apreendida e os indivíduos presos

Acidente com dois caminhões na Euclides da Cunha deixa duas pessoas feridas

da na Delegacia da Polícia Fe-
deral em Jales, uma vez que foi 
caracterizado trá�co de drogas 

interestadual, onde os indiví-
duos permaneceram presos à 
disposição da Justiça. 

Uma colisão traseira entre 
dois caminhões deixou duas pes-
soas levemente feridas. O fato 

aconteceu na noite de terça-fei-
ra, dia 6, na Rodovia Euclides da 
Cunha, próximo a Estrela d´Oeste.

A colisão envolveu um cami-

nhão frigorí�co do FrigoEstrela e 
um caminhão canavieiro. De acor-
do com testemunhas, o caminhão 
frigorí�co teria colidido na traseira 
do caminhão canavieiro, por mo-
tivos ainda desconhecidos.

O impacto da colisão deixou 
duas pessoas presas nas ferragens 
do caminhão frigorífico. As víti-
mas foram identi�cadas como o 
condutor do veículo, um homem 
de 38 anos de idade, e um passa-
geiro, de 37 anos, ambos do sexo 
masculino.

As equipes do Corpo de Bom-
beiros foram acionadas e traba-

lharam rapidamente para retirar 
as vítimas das ferragens, utilizan-
do técnicas de desencarceramen-
to. Após o resgate bem-sucedido, 
as vítimas receberam os primeiros 
atendimentos no local.

O Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (SAMU) es-
teve presente e encaminhou o 
condutor do caminhão frigorí�co 
e o passageiro ao Pronto Socorro 
da Santa Casa de Fernandópolis.

Já o condutor do caminhão 
canavieiro não sofreu ferimentos. 
As causas do acidente devem ser 
investigadas.

A colisão traseira aconteceu na Euclides da Cunha, 
próximo à Estrela d’Oeste
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Campanha para doação de medula 
óssea mobiliza alunos do Unijales
O Centro Universitário de 

Jales iniciou a semana com um 
belo ato: o de tornar possível a 
salvação de incontáveis vidas! 
A campanha Seja um Herói, que 
visa o cadastro de pessoas para 
o banco de medula nacional, 
veio até o Unijales, por meio 
do projeto interdisciplinar dos 
alunos do 3º e 7º semestre de 
Biomedicina e Farmácia, deno-
minado “Torne-se um Herói”. 

Recepcionados na noite de 
segunda-feira, 05 de junho, pe-
los professores Adônis Coelho e 
Ivis Cristiane da Silva, no Labo-
ratório de Análises Clínicas da 
instituição, os trabalhadores do 
Hemocentro de Fernandópolis, 

responsáveis por cadastrar e 
colher o material sanguíneo 
para o banco fizeram um ex-
celente trabalho com os que 
se propuseram a tirar alguns 
minutinhos para participar da 
ação. Ao todo, 69 cadastros 
foram feitos; um número bem 
maior do que o esperado pelos 
organizadores. Lembrando 
que nem todos que se disponi-
bilizaram puderam doar, pois 
os requisitos básicos para o 
cadastro eram ter entre 18 e 35 
anos, não possuir histórico de 
doenças oncológicas, hepatites 
B e C e HIV. 

CAMPANHA 
O projeto voluntário “Seja 

um Herói” iniciou-se pela mão 

Equipe do hemocentro e docentes do Unijales, reunidos após 
a 昀椀nalização dos trabalhos

de um fernandopolense cha-
mado Claudio José dos Santos 
de Azevedo, que, em um ato de 
amor e superação, transformou 
sua dor em esperança para mi-
lhares de pessoas. Claudio per-
deu o filho João Pedro para a 
leucemia, pouco tempo depois 
de descobrir a compatibilidade 
do pequeno com sua irmã, na 
época, recém-nascida. 

PELO BEM DE TODOS! 
O Unijales busca realizar 

todos os anos, seja por meio de 
projetos estudantis ou ações 
internas, o cadastro para a doa-
ção de sangue e medula óssea. 
O único momento em que não 
houve a vinda dos trabalhado-

res do hemocentro foi durante 
a pandemia da Covid-19. 

A coordenadora dos cursos 
de Biomedicina e Farmácia, 
Kelys Ramos, que auxiliou na 
organização junto aos profes-
sores e alunos responsáveis 
pelo projeto, assim como toda 
equipe do Centro Universitário 
agradecem o gesto de todos 
que ajudaram, seja no compar-
tilhamento das peças publicitá-
rias nas redes sociais, no ato de 
vir até o prédio para realizar o 
cadastro e aqueles que, mesmo 
não podendo por causa dos re-
quisitos citados, encorajaram o 
comparecimento de muitos na 
noite de segunda-feira. 

Santa Casa de Jales recebe repasse de cem 
mil reais do deputado federal Vicentinho

Na segunda-feira (29) a San-
ta Casa de Misericórdia de Jales 
recebeu o recurso proveniente 
da Portaria nº 3.812 no valor de 
R$ 100.000,00 (cem mil reais), 
em parcela única do deputado 
federal, Vicente Paulo da Silva, o 
Vicentinho. 

O recurso destinado é para 
custeio de Incremento Temporá-
rio do Teto da Média e Alta Com-
plexidade (Teto MAC) e já está 
liberado na conta da instituição. É 
por meio das emendas parlamen-
tares, recursos federais, estaduais 
e municipais que a instituição 
consegue dar andamento nos 
serviços e reduzir o déficit ope-
racional.

Em fevereiro deste ano, o se-
tor de Captação de Recursos e Co-
municação estiveram presentes 
na capital brasileira visitando os 
gabinetes dos parlamentares em 

busca de recursos, na qual tive-
ram a oportunidade de conversar 
com o deputado federal Vicenti-
nho, e apresentar a Santa Casa de 
Jales. O deputado parabenizou 
pelo serviço realizado, �rmando o 
compromisso em contribuir com 
o hospital. 

SOBRE A SANTA CASA DE 
MISERICÓRDIA DE JALES:

A Santa Casa de Misericórdia 
de Jales é uma instituição reco-
nhecida e dedicada a fornecer 
atendimento médico e assistên-
cia de qualidade para a comu-
nidade, com ampla experiência 
no atendimento à população de 
Jales e região. Através de uma 
equipe altamente capacitada e 
de uma infraestrutura moder-
na, a instituição oferece serviços 
médicos especializados, sempre 
pautados pela excelência e pelo 
cuidado integral ao paciente, sen-
do referência para 16 municípios.

Os colaboradores Tiago e Íris (Captação de Recursos e 
Comunicação), com o deputado federal Vicentinho, em 

Brasília no mês de fevereiro desse ano
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Durante toda a semana foi visí-
vel a presença de muitos visitantes 
circulando pelo comércio de Jales. 
A conjunção de datas favoráveis, 
como o Dia dos Namorados nesta 
segunda feira, dia 12, e o feriadão 
prolongado de Corpus Christi, na 
quinta-feira, causando ponto fa-
cultativo nas repartições públi-
cas, permitiu que muita gente que 
mora fora viesse visitar parentes na 
cidade. Se a folga para os servidores 
favorecia que eles deixassem a cida-
de em direção a pontos de veraneio, 

as temperaturas mais baixas os 
seguraram na cidade. 

Os rostos “diferentes” lotaram 
as ruas, avenidas e praças, assim 
como as placas de veículos das mais 
distantes cidades eram vistas nos 
estacionamentos dos supermerca-
dos. Boa parte dos turistas eram es-
tudantes, como Gabriel Prado, que 
estuda biologia marinha na Unesp 
de São Vicente e veio visitar os pais 
com a namorada, Maysa Gomes, 
que estuda psicologia em Santos. 

O movimento também foi 
intenso no Terminal Rodoviário 

Prefeito José Antônio Caparroz. 
Não conseguimos apurar se houve 
ônibus extras, mas as passagens 
de volta no domingo já estavam 
esgotadas em todos os horários na 
noite de quinta-feira, 8. 

 CRESCIMENTO NAS VEN-
DAS

A expectativa da Associação 
Comercial é que as vendas da data 
aumentem até 7,5% em relação 
ao Dia dos Namorados de 2022. 
Apesar da comemoração específi-
ca, o crescimento é esperado para 
todos os segmentos, uma vez que 

alcança todas as idades, públicos 
consumidores e sexo. Além do bom 
movimento, lojistas consultados 
informalmente pelo jornal espera-
vam o maior público para o sábado, 
quando as lojas ficaram abertas até 
as 16 horas. 

Para incentivar as compras a 
Acij realizou uma promoção que 
vai dar três vale-compras, um de 
R$ 2.000, um de R$ 3.000 e um de 
R$ 5.000, além de 3 vales-compras 
de R$ 500 para os vendedores dos 
clientes contemplados. O sorteio 
será no dia 14 de junho, às 10h. 

Como pilar primordial em 
uma Instituição de Ensino Su-
perior, a pesquisa expande e 
diferencia o percurso do aluno 
durante a graduação, é nela que 
potenciais são alçados e, com 
a devida orientação, a chance 
deste trabalho inicial crescer 

é ainda maior. Visando todo o 
conjunto, o Centro Universitário 
de Jales incentiva o discente a 
evoluir no campo da pesquisa 
e o 6º Fórum de Iniciação Cien-
tífica mostrou exatamente isto 
na noite de sexta, 02 de junho; 
treze trabalhos foram aprovados 
e, de forma breve, apresentados 
na ocasião. 

A abertura, realizada no Te-
atro Municipal de Jales, foi feita 
pelo diretor de Pesquisa e Exten-
são do Unijales, professor Silvio 

Foi inaugurado na última quar-
ta-feira, 7 de junho, o departamen-
to de medicina nuclear do Hospital 
de Amor de Jales. O investimento 
somente no equipamento foi de 
U$$ 1 milhão, mas a unidade conta 
com toda uma estrutura especial 
em seu entorno, quase tudo con-
quistado pela AVCC (Associação 
de Voluntários no Combate ao 
Câncer) de Jales. 

Segundo o gerente adminis-
trativo do hospital, Arthur Bernar-
des, o departamento de medicina 
nuclear vai permitir que os cerca 
de 90 pacientes que se deslocam 
até Barretos semanalmente para 
se submeter a exames, possam 
fazer os procedimentos em Jales, 
gerando economia e proporcio-
nando mais comodidade para os 
pacientes, que muitas vezes estão 
fragilizados pelo tratamento ou 
pelos sintomas da doença.

“Não é uma conquista apenas 
do Hospital, mas de toda a popu-
lação de Jales, graças a parceria da 
AVCC. A cintilografia do coração, 
do osso, do rim ou da cabeça, faz 
parte da rotina do tratamento 
oncológico do paciente, tanto para 

diagnóstico quanto para avaliação 
da progressão da doença e isso vai 
passar a ser feito aqui. É um ganho 
de qualidade de vida para o pa-
ciente. Um ganho de tempo para 
fechar o diagnóstico também”, 
disse Bernardes.

A instalação do departamento 
de medicina nuclear e especial-
mente do aparelho que faz os exa-
mes de cintilografia (o SPECT CT, 
da GE) foi um processo, segundo 
Arthur, que levou cerca de cinco 
anos. Somente o aparelho custou 
cerca de U$$ 1 milhão, mas foi 
necessário instalar toda uma estru-
tura ao redor do equipamento. A 
unidade conta com sala de espera, 
sala de atendimento médico, cen-
tro de enfermaria e outros compar-
timentos, todos com tratamento 
antirradiação. 

“A parte da estrutura �cou em 
torno de R$ 5 milhões, fora o equi-
pamento que custou U$$ 1 mi-
lhão. A gente precisou estruturar a 
unidade com paredes de chumbo 
e mobiliário, em parceria da AVCC”, 
disse.

Ainda segundo Arthur, “o apa-
relho é essencial para a oncologia 
e para outras especialidades, pois 
ele pode agilizar o diagnóstico e 
tratamento, também”.  

Há possibilidade de o aparelho 
estar disponível para atendimento 
dos pacientes de outras especiali-
dades além da oncologia. Para isso, 
porém, é preciso �rmar um acordo 

com o DRS XV (Departamento 
Regional de Saúde) de Rio Preto 
que também poderá encaminhar 
pacientes para o hospital. “Esse 
aparelho é importante não só para 
os pacientes oncológicos porque 
existem outras especialidades que 
precisam da cintilogra�a, mas isso 
vai depender do DRS XV”.

Um dos exames é a cintilo-
grafia cerebral, ou cintilografia 
tomográfica de perfusão cere-
bral (SPECT), que é um exame 
feito para detectar alterações na 
circulação de sangue e função 
do cérebro, sendo, geralmente, 
realizado para auxiliar na identi�-
cação ou acompanhamento de 
doenças degenerativas cerebrais, 
como Alzheimer, Parkinson ou 
tumor, principalmente quando 
outros exames como ressonância 
magnética ou tomografia com-
putadorizada não são su�cientes 
para con�rmar as suspeitas.

O exame de cintilogra�a cere-
bral é realizado com a injeção de 
medicamentos, conhecidos como 
radiofármacos, que são capazes 
de se �xar no tecido cerebral, per-
mitindo a formação das imagens 
no aparelho.

Mas a cintilografia pode 
identificar os focos da epilepsia; 
Avaliar tumores cerebrais; Auxi-
liar no diagnóstico da doença de 
Parkinson ou outras síndromes 
parkinsonianas, como a doença 
de Huntington; Avaliação de do-

enças neuropsiquiátricas como a 
esquizofrenia e a depressão; Fazer 
o diagnóstico precoce, o controle 
e a evolução de doenças cerebrais 
vasculares como o AVC e outros 
tipos de derrames; Confirmar a 
morte cerebral; Avaliação de lesão 
traumática, hematomas subdurais, 
abcessos e casos de mal formação 
vascular; Avaliação de lesão in�a-
matória, como encefalite herpé-
tica, lúpus eritematoso sistêmico, 
doença de Behçet e encefalopatia 
associada ao HIV.

Muitas vezes, a cintilografia 
cerebral é solicitada quando há 
dúvidas em relação ao diagnóstico 
de uma doença neurológica, já 
que exames como a ressonância 
magnética e tomogra�a compu-
tadorizada, por mostrarem mais 
mudanças estruturais e na ana-
tomia do tecido cerebral, podem 
não ser su�cientes para esclarecer 
alguns casos.

CIRURGIA 
No mês passado, o Hospital 

de Amor Jales já realizou um pro-
cedimento cirúrgico utilizando 
recursos de Medicina Nuclear. A 
cirurgia, em uma paciente de 58 
anos, empregou uma tecnologia 
que possibilitou maior precisão e 
menores sequelas.

O método de pesquisa de lin-
fonodo sentinela foi aplicado em 
um caso de tumor de pele melano-
ma, como explica o cirurgião onco-
lógico, Sávio Costa de Paula. “Esse 
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O reitor, Junior Soler, parabenizou os docentes e os alunos 
pelos excelentes trabalhos realizados

“Os Percursos da 
Pesquisa na Formação 
Acadêmica” é o tema da 
edição

Hospital de Amor de Jales inaugura departamento de medicina nuclear
Investimento de 1 milhão 
de dólares somente 
com o equipamento vai 
possibilitar diagnósticos 
mais precisos, rápidos e 
completos

O gerente administrativo do Hospital de Amor de 
Jales, Arthur Bernardes, disse que o exame de SPECT é 

essencial para o tratamento oncológico, mas vai facilitar o 
atendimento a pacientes de outras especialidades

tipo de tumor é mais agressivo e 
com alta possibilidade de metás-
tase, atingindo os linfonodos. Com 
essa técnica avançada, consegui-
mos identificar com maior exati-
dão os gânglios afetados. Apesar 
de ser o primeiro, certamente o 
procedimento será expandido 
para outras áreas”.

O procedimento teve início na 
unidade do HA em Barretos, com 

a aplicação do radiotraçador. “Um 
dia antes da cirurgia propriamente 
dita, foram aplicados no paciente 
radiofármacos que transitam pela 
via linfática, sendo que no momen-
to do procedimento aqui em Jales 
(SP), utilizamos equipamentos de 
alta tecnologia para que o cirur-
gião pudesse identificar o local 
do linfonodo”, detalhou a médica 
nuclear, Emanuela Borges Oliveira.

Feriadão e Dia dos Namorados lotam a cidade de visitantes

Luiz Lofego, que citou um pouco 
do trajeto de um dos maiores 
exemplos do poder de transfor-
mação da pesquisa que o Centro 
possui, o do professor Jémerson 
Quirino, que encontrou sua vo-
cação ao adentrar pelos portões 
do ensino superior e partir para 
o lado da pesquisa. Hoje, Quirino 
já está em seu pós-doutorado. 

O grupo vocal do Centro 
Universitário de Jales também 
fez sua primeira apresentação 
na ocasião, entoando “Epitá�o”, 
da banda Titãs. 

A edição contou com a ilus-
tre presença de Diogo da Silva 
Roiz, professor associado na 
Universidade Estadual de Mato 
Grosso do Sul (UEMS), nos cur-
sos de Pedagogia e de Ciências 
Sociais, e do programa de pós-
-graduação em Educação; com 
titulação de Pós-doutor pela 
Universidade Federal do Paraná 
(UFPR). 

Diogo contou sobre sua tra-
jetória na vida acadêmica; os im-
pactos dos pré-julgamentos uti-
lizados nas décadas de 80 e 90 
dentro e fora da escola e como 
estereótipos inverossímeis e 
super�ciais se transformam em 
verdades concretas aos olhos de 
quem convive com a criança. O 

palestrante falou como lidou e 
transformou tais percepções er-
rôneas, as revertendo em ganho 
no seu aprendizado, levando-o à 
titulação que possui. 

PROMISSORES 
Na entrada do Centro Cul-

tural, quem permeou pelo local 

se deparou com os projetos dos 
alunos em exposição; em se-
guida, todos se direcionaram 
ao palco do teatro para expor 
inicialmente seus temas.

CONSIDERAÇÕES 
Muito bem elogiado, o 6º Fó-

rum mostrou a força que o Uni-

jales possui dentro do campo 
da iniciação científica. O reitor, 
Oswaldo Soler Junior, congra-
tulou os alunos contemplados e 
parabenizou o professor Silvio e 
demais docentes presentes pelo 
excelente trabalho feito com os 
discentes. 

O 昀氀uxo de ônibus no terminal rodoviário foi visivelmente 
maior e as passagens para São Paulo, em todos os horários 

de domingo, se esgotaram na noite de quinta-feira, 8

6º Fórum de Iniciação Cientí�ca do Unijales mostra potencial de pesquisadores
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gem, boas aguadas e energia elétrica. 
R$5.603.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles 
– Próximo à área urbana, possui uma 
casa com 03 dorms, 01 sala, 01 ba-
nheiro, piso cerâmico, energia elétrica, 
poço artesiano, curral, área formado 
em pastagem, totalmente cercada com 
昀椀os de arame farpado. R$5.235.000,00.

 Apartamento MOBILIADO – Jardim 
Paraiso, 02 dormitórios, 01 sala, 01 ba-
nheiro social, 01 cozinha, 01 lavanderia, 
piso cerâmico, laje. R$900,00 + IPTU + 
Condomínio.

 Apartamento – Centro, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozi-
nha, 01 lavanderia, piso cerâmico, laje. 
R$800,00 + IPTU.

 Casa – Jardim América, 03 dormitó-
rios, 01 sala, 01 banheiro, 01 lavabo, 
lavanderia, área de serviço, quintal, 
garagem 2 vagas cobertas, piso taco, 
laje coberta. R$ 1.500,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Soraya, 03 dormitó-
rios, sendo 01 suíte, 01 sala, lavabo, 
02 banheiros, 01 cozinha, despensa 
grande com pra prateleiras, garagem 
coberta, quintal, piso cerâmico, laje 
coberta. R$1.200,00 + IPTU.

 Casa – Vila Nossa Senhora Apareci-
da, 03 dormitórios, 01 sala, 02 banhei-
ros, 01 cozinha, despensa, lavanderia, 
área de serviço, churrasqueira, gara-
gem coberta 01 vaga, quintal, interfone, 
portão elétrico, piso cerâmico, laje. 
R$1.200,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Novo Mundo, 03 dor-
mitórios, sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
banheiro social, 01 cozinha, despensa, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
coberta 02 vagas, quintal grande, piso 
cerâmico, forro de madeira. R$900,00 
+ IPTU.

 Casa – Jardim Paulista, 02 dormi-
tórios, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, lavanderia, área de serviço, 
garagem coberta 02 vagas, quintal, 
piso cerâmico, forro de PVC. R$800,00 
+ IPTU.

 Casa – Jardim América, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem sem cobertura, quintal peque-
no, piso granilite e taco, laje. R$750,00.

 Salão Comercial novo – 161,45m² - 
Centro, 01 salão, 02 banheiros, sendo 
01 com acessibilidade, área exter-
na, piso porcelanato, laje coberta R$ 
4.500,00 + IPTU.

 Salão Comercial – 210,00 m². Jardim 
Santo Expedito – 02 salões comerciais 
amplo e novo, banheiro, lavanderia e 
mezanino, R$2.400,00 cada.

 Salão Comercial – 123,25m² - Centro, 
03 salas, 02 banheiros, recepção, sala 
de espera, cozinha, piso ardósia e laje. 
R$1.500,00 + IPTU.

 Salão Comercial Novo 213,85m² – 
Jardim Arapuã – 01 salão comercial 
novo, banheiro, piso granito. R$800,00 
+ IPTU

 Salão Comercial Novo – Residencial 
São Lucas, 01 salão, 01 banheiro, 01 
copa, 01 lavanderia, área de serviço, 
R$ 650,00 + IPTU.
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 Terreno – Condomínio Alpha Jales 
–com 431m² – R$450.000,00.

 Terreno – Residencial Bella Vista – de 
esquina com 284m² – R$ 284.000,00.

 Terreno – Residencial Paineiras 
I –com 200m² - R$95.000,00. 

 Terreno – Jardim São Lucas – 
160,88m² - R$80.000,00. 

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², 
com 131,00 metros de frente para Av. 
João Amadeu esq. com a Marginal Dr. 
Ferraz Ribeiro do Valle, próximo ao 
Mercado Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – 04 
suítes, sendo 01 com closet e banheira 
de hidromassagem, 01 sala ampla, 
01 escritório 06 banheiros, 01 lavabo, 
cozinha toda planejada com pedra na-
noglass, área gourmet, churrasqueira, 
piscina aquecida, poço artesiano, piso 
porcelanato Eliane, laje e telha isotér-
mica, energia fotovoltaica, persianas 
elétricas, acabamento em granito, área 
de serviço, garagem para 03 vagas, 
área construída 345,96m² num terreno 
de 544,57m², R$2.800.000,00

 Casa – Jardim Aclimação – 04 dormi-
tórios sendo 03 suites e 01 com closet, 
banheiro social, 03 salas, cozinha com 
armários planejados, fogão cooktop, 
forno e coifa, área gourmet com chur-
rasqueira, lavanderia, despensa com 
prateleiras, 11 aparelhos de ar con-
dicionado, torneiras aquecidas, poço 
artesiano, chuveiros com aquecedor 
solar, cerca elétrica, câmeras de se-
gurança, alarme com monitoramento, 
piso taco e porcelanato, laje coberta 
com telhas tégulas, acabamento em 
gesso, garagem para 04 veículos, 
portão elétrico, interfone, área constru-
ída 377,12m² num terreno de 528m², 
R$1.800.000,00

 Casa – Jardim Arapuã - 03 dormitó-
rios, 01 sala, 01 cozinha, 01 banheiro, 
área de serviço, garagem para 02 ve-
ículos, piso cerâmica, cobertura de 
forro de madeira e telha cerâmica, área 
construída 162,47m² num terreno de 
210,00m², R$250.000,00.

 Casa - Conjunto Habitacional Vere-
ador Santo Hernandes Argentina – 03 
dormitorios sendo 01 suíte, 01 sala, 
01 cozinha, 02 banheiros, lavande-
ria, churrasqueira, área de serviço, 
interfone, portão elétrico, quintal, piso 
cerâmica, forro PVC e telha cerâmica, 
área construída 146,47m² num terreno 
de 188,00m², R$230.000,00 

 Casa – Vila Nossa Senhora Apareci-
da - 02 dormitórios, 01 sala, 01 cozinha, 
01 banheiros, lavanderia, área de ser-
viço, garagem para 02 veículos, quintal 
grande, piso cerâmica, forro de PVC e 
telha 3,66, área construída 127,71m² 
num terreno de 360m², R$200.000,00.

 Chácara – Alto do Marimbondo 
– 8.025m². – Chácara sem benfei-
torias, com excelente localização. 
R$800.000,00. 

 Rural - Área rural próximo a área 
urbana com 69.647,15m² localizada 
na marginal da Rodovia Euclides da 
Cunha (SP-320). R$10.525.426,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
11,2062 Alq. – Localizado as margens 
da Rodovia Euphly Jalles – Próximo 
a área urbana, formado em pasta-
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IMÓVEIS

------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das 
Palmeiras número 1691, Bairro IV 
Centenário,  com 5 cômodos,  alpen-
dre,  varanda e banheiro. Terreno  
com 360 metros quadrados.  Valor:  
300 mil Reais. Tratar pelo telefone 
(17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 
alqueires, terra nua, com poço e 
caixa d’água. Localizada no municí-
pio de Aparecida D’oeste-SP. Valor: 
180.000. Contato: (63) 98122-7172 
ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alqueires, 
todo formado em braquiarão e manga 
(cerca de 2.000 pés), curvas de 
nível e cerca em toda propriedade. 
Localizado a 1 km da rodovia Euphy 
Jales, no município de Aparecida 
D’oeste- SP. Valor: 130 mil por alquei-
re. Contato: (63) 98122-7172 ou (17) 
99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes 
de Bairros, nºs 301 e 309 na quadra 
abaixo da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra no 
valor de 180,00 mil, uma casa do lado 
da outra. Ambas  com metragem de 
18 de frente e 32 a36 de fundo. Conta-
to pelo telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, 
com 3 quartos, 3 banheiros, Sala e 
cozinha grandes, varanda no fundo 
com churrasqueira de alvenaria e 
balcão. Portão eletrônico. Contato 
17-99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varandas, 
churrasqueira. Na rua 05, centro. 
Tratar pelo fone: (17) 99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 
ou wats 99708-5428.
------------------------------------ 

Vende-se casa Jd Samambaia, 3 
quartos, sala, coz, 2 banh, área lazer, 
laje com cobertura. R$350.000,00. 
Ronaldo 99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,  R$ 450.000,00  / F: 17 
98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, 
copa, 3 quartos, edícula no fundo, 
garagem para 3 carros, 3 banheiros. 
Valor de R$ 450,00, situada no Jardim 
Pêgolo II. Tratar pelo fone: (17) 
99660-9999, com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 
de esquina, escriturado, na cidade 
de Paranapuã - SP. Valor de R$ 
35.000,00, aceita se troca em carro. 
Maiores informações pelos fones: 
(19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno 
de 200mts com 150 mts de constru-
ção, Legalizada,R$ 380.000,00  / F: 
98224-2551 ( TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,R$ 480.000,00  / F: 9765-
1052 ( Claro )
---------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar 
com Ailton (17)997045961
-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, cor 
preto, 1.0, 4 portas. Vendo ou troco, 
completo. Tratar pelo fone: (17) 
99754-1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor vi-
nho, 4 portas, trava elétrica, gasolina. 
IPVA 2015 pago. Tratar com Adriana 
pelo tel. 17- 99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 
1,4 昀椀re 昀氀ex, DH, alarme, trava, som cd 

 1. TERRENO – PARQUE SÃO BERNAR-
DO – R$ 80.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

 2. CASA – JD. DO BOSQUE – 
R$350.000,00 – 02 QUARTOS (01 SUÍTE), 
SALA, BANHEIRO, VARANDA GOURMET, 
PISCINA, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
ARMÁRIOS PLANEJADOS, DESPENSA, 
PISO PORCELANATO, LAJE. 

 3. CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 
210.000,00 – O2 QUARTOS (O1 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE 
SERVIÇO, GARAGEM 02 CARROS.

 4. CASA – VILA TALMA – R$ 600.000,00 – 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, 02 BANHEI-
ROS, COZINHA PLANEJADA, VARANDA 
GOURMET COM CHURRASQUEIRA, 
PISCINA, ÁREA DE SERVIÇO, DESPENSA, 
GARAGEM PARA 03 CARROS, LAJE/CO-
BERTA, PISO CERAMICA E PORCELANA-
TO.

 5. CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, VARANDA GOURMET, 
GARAGEM 02 CARROS, PORTÃO ELE-
TRONICO.

 6. CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00 - 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 7. CASA – JD. AMÉRICA – R$ 260.000,00 
– 03 QUARTOS, SALA, COPA, COZINHA, 
BANHEIRO, LAVANDERIA, DESPEJO, 
QUINTAL, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
PISO CERAMICO.

 9. SOBRADO – JARDIM BOM JESUS – R$ 
600.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 
SALAS, COZINHA, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, 02 BANHEI-
ROS.

 10. CASA – COHAB ROQUE VIOLA 
– R$ 160.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM, CALHETÃO COM FORRO, 
PISO CERÂMICA.

 12. CASA – NOVA JALES I – R$ 
320.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, VARANDA GOURMET.

 13. CASA – ROQUE VIOLA – R$ 
300.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE) COM 
MOVEIS PLANEJADOS, SALA, COZINHA 
PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL, DES-
PEJO, LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 
02 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, VARANDA GOURMET.

 17. CASA - JARDIM ESTADOS 
UNIDOS – R$ 350.000,00 - 03 QUATROS (01 
SUITE COM ARMARIOS ,SALA, COZINHA 
PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA PEQUENA COM CHURRAS-
QUEIRA.

 18. CASA  - JARDIM ESTADOS 
UNIDOS – R$ 600.000,00 - 04 QUATROS 
(01 SUITE), SALA, COZINHA 02 BANHEIRO 
SOCIAL, LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 
02 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, VARANDA COM CHUR-
RASQUEIRA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
INTERFONE.

 19. CASA – JARDIM PAINEIRAS 
– R$ 450.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUITE), 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, 02 BANHEIROS, LAJE/
COBERTA, PORCELANATO.

 22. CASA – JARDIM SÃO JOR-
GE – R$ 350.000,00 - IMÓVEL NOVO - R$ 
290.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, COZINHA 
PLANEJADA COM CHURRASQUEIRA, GA-
RAGEM AMPLA, 02 QUARTOS (01 SUITE), 
LAVANDERIA, PISO PORCELANATO, LAJE/
COBERTA.

 23. CASA – JARDIM SÃO JOR-
GE –R$ 300.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, VARANDA GOURMET, DESPEN-
SA, LAVANDERIA, QUINTAL PEQUENO, 
GARAGEM, CALHETAO COM FORRO 
DE PVC, PISO PORCELANATO, PORTÃO 

ELETRÔNICO.
 24. CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 

480.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUITES), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
PLANEJADA, QUINTAL, GARAGEM 02 
CARROS, PORTÃO ELETRÔNICO, POR-
CELANATO.

 26. CASA – RESIDENCIAL MARIA SIL-
VEIRA – R$ 900.000,00 – 04 QUARTOS (01 
SUITE), 02 SALAS,           COPA, COZINHA, 
VARANDA, LAVANDERIA, CHURRASQUEI-
RA, GARAGEM PARA 02 CARROS, LAJE/
COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO.

 27.  TERRENO – JARDIM PÊGOLO – R$ 
280.000,00 – 14x35 – 490 METROS QUA-
DRADOS

 29. CASA – JARDIM PIRES DE ANDRADE 
– R$ 1.300.000,00 – 03 SUITES, 02 SALAS, 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA GOUR-
MET, LAVANDERIA, DESPENSA, PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS, LAJE/COBERTA.

 30. CASA – JARDIM GUARANI – R$ 
280.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
VARANDA, GARAGEM, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, LAJE/COBERTA.

 31. CASA – RESIDENCIAL MARIA GA-
BRIELA R$ 580.000,00 – 02 SUITES, SALA 
PARA 02 AMBIENTES, COZINHA AMPLA, 
PISCINA, BANHEIRO SOCIAL, CHURRAS-
QUEIRA, LAVANDERIA, GARAGEM 02 CAR-
ROS, LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
08 - R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO 
(carência para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, TERRAÇO COM ÁREA 
DE SERVIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10. APARTAMENTO – CENTRO – 
R: 11 – R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 
SUÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11. APARTAMENTO – CENTRO 
– R: 06 - R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 
QUARTO, SALA, COZINHA,             LAVANDE-
RIA.

  12. APARTAMENTO – CENTRO 
– AV. FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + 
COND. + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, LAVANDERIA.

  13. CASA – JD. PEGOLO – R: 05 
– R$ 3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, PISCI-
NA, DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 
4 CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 
3.300,00 + IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), 
COZINHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AM-
BIENTES, LAVABO, QUARTO DE EMPRE-
GADA, DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS.

  15. CASA – RUA BELEM – JAR-
DIM PAULO VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, 
VARANDA, QUINTAL PEQUENO, GARA-
GEM 01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

player, R$ 19.000,00 tratar com João 
(17) 99646-7327 
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de lavanderia 
e passar roupas. Interessados procu-
rar Vilma no endereço:  Rua Embu, 
1968, Cohab Roque Viola. Fone de 
contato: (17)  99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira 
maciça com mais de 60 anos de 
fabricação. Medidas 0,55 cm larg. x 
0,94 cm comp. x 0,92 de alt. Usada e 
em ótimo estado. Valor de R$ 450,00. 
Interessados ligar no (17) 981723486, 
falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira 
maciça com mais de 100 anos de fa-

bricação. Medindo 1,40 x 2,00 na cor 
preta com nuances marrons, usada 
e em ótimo estado de conservação. 
Valor R$ 900,00. Interessados ligar no 
(17) 981723486, falar com Elaine
-----------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CB 300 ano 
2014, vermelha, troco por moto de 
menor valor. Falar com Fábio: (17) 
99660-9999
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan espor-
te, 2006, vermelha, partida elétrica, 
jogo de rodas, freio a disco e 2 pneus 
novos, documentação ok. Fone 
99624-1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, ano 
2008, Azul -  (17) 99722-4536
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Novo Projeto Basquete Jales realiza 
parceria com a Tropicale Sorvetes

Equipe jalesense vai disputar a 1ª Copa de Basquete da Nova Liga Riopretense de 
Basquete - NLR

No dia 17 de junho próxi-
mo, o basquete jalesense ini-
ciará uma nova fase, com a par-
ticipação de uma equipe for-
mada através da parceria entre 
o Basquete Jales e a Tropicale 
Sorvetes, com a participação da 
1ª Copa de Basquete NLR (Nova 
Liga Riopretense de Basquete), 
da equipe da categoria Sub 15. 
A categoria Sub 13 também 
disputará o campeonato, com 
o apoio da Prefeitura de Jales. 
A Cooperjales também está 
apoiando a parceria, com a dis-
ponibilização do seu ginásio 
para o treinamento das suas 
equipes, e para jogar as parti-
das da Nova Liga Riopretense 
de Basquete, quando os man-
dos da equipe forem em Jales.

O Projeto Basquete Jales é 
muito grato à Secretaria Muni-
cipal de Esportes de Jales, a Tro-
picale Sorvetes, a Cooperjales, 
e a todas as famílias dos atletas 
que estão proporcionando o 
que Jales volte ao cenário do 
basquete estadual. O objetivo 

desta parceria entre o Projeto 
e a Tropicale Sorvetes, é apoiar 
a estruturação do esporte, com 
o fortalecimento do Projeto 
para se tornar uma organiza-
ção filantrópica e juntos pres-
tigiarem a inclusão social de 
crianças e jovens com a prática 
do basquete que é um esporte 
que sempre foi paixão da po-
pulação de Jales, e que surgiu 
na década de 90, quando tive-
mos grande equipes da cidade 
como o Ipê Soler, Perdigão Ipê 
Soler e Banespa Jales, entre 
outros.

HISTÓRIA DO NOVO 
PROJETO BASQUETE JALES

Há dois anos, iniciava um 
sonho de alguns “amigos do 
basquete”, em resgatar a histó-
ria e a tradição do basquetebol 
na nossa querida Jales. Então 
veio a ideia da criação de um 
projeto de cunho social cha-
mado de “Projeto Basquete 
Jales”, e como tudo na vida do 
esporte não é fácil, com mui-
ta dificuldade e por diversas 
vezes o projeto se destituiu. 

Veio a pandemia, e o �m estava 
próximo. Mas com a dedicação, 
paixão pelo esporte e o desejo 
de agregar valor para a socie-
dade dos seus mantenedores, 
Sonia Maria Mina e Dimas Mi-
chel Targa, e após a retomada 
da normalidade pós pandemia, 
o projeto tomou forma.

Para celebrar a vida, o an-
tigo Projeto Basquete Jales foi 
renomado como “Novo Projeto 
Basquete Jales”, e desde então 
vem evoluindo de maneira es-
petacular.

AS METAS DO NOVO 
PROJETO BASQUETE JALES

“Formamos uma comissão 
que vai apoiar o Dimas e a Sonia 
nesta parte mais burocrática e 
administrativa para a criação de 
uma empresa/entidade �lantró-
pica esportiva. Nesta comissão 
organizadora, teremos apoio de 
Paulo Buso, Marcos Porto, Jone 
Everton e Alessandro Caires”, 
disse um dos integrantes da 
comissão.

Segundo a própria Comissão 
Organizadora, a primeira meta 
já está sendo realizada, na qual 
é participar de campeonatos 
importantes, mesmo não sendo 
possível neste momento a parti-
cipação de todas as categorias.

“Nossa segunda meta será 
tornar o projeto em uma Enti-
dade Filantrópica e desta forma 
ser possível se bene�ciar dos in-
centivos da LIE – Lei de Incentivo 
ao Esporte. A Lei de Incentivo ao 
Esporte é uma política pública 
em forma de lei ordinária que 
estimula o aporte financeiro a 

projetos desportivos no Brasil. 
A terceira meta será estrutu-
rar o projeto com profissionais 
para aumentar a capacidade de 
atendimento para a prática do 
esporte e a inclusão social de 
crianças e jovens”.

O PROJETO
Atualmente o Novo Projeto 

Basquete Jales atende 110 crian-
ças e jovens nas Categorias Sub 
11, Sub 13, Sub 15 e Sub 17.

O Projeto é mantido com a 
colaboração mensal dos pais 
dos atletas/alunos e suporte de 
empresários, Cooperjales e da 
Prefeitura Municipal de Jales/
Secretaria Municipal de Espor-
tes. A coordenação do Projeto 
e treinamento das equipes são 
conduzidos por Sonia Maria 
Mina, Dimas Michel Targa, e com 
o apoio da estagiária de Educa-
ção Física, Darlene Glória dos 
Santos Ferreira. 

O principal objetivo deste 
projeto de cunho social é pro-
porcionar à crianças e jovens a 
oportunidade de iniciar o apren-
dizado e prática de um esporte 
coletivo e inclusão social. O Pro-
jeto tem como meta dar con-
dições para os jovens atletas se 
desenvolverem no esporte e na 
educação. Com categorias des-
de o Sub 11 até o Sub 17, existe a 
oportunidade dos jovens atletas 
jalesenses evoluírem na carreira 
do basquete dentro do Projeto 
e quem sabe jogar em times 
pro�ssionais do Brasil no futuro. 

Além de fomentar a prática 
do esporte, o projeto também 
tem o objetivo de gerar vários 

benefícios aos participantes e 
os principais são:

PROMOÇÃO DA SAÚDE 
FÍSICA: quem pratica espor-
tes, dá adeus ao sedentarismo 
e às diversas condições relacio-
nadas e ele, como a obesidade 
e doenças cardiovasculares;

PROMOÇÃO DA SAÚDE 
MENTAL: a ciência já demons-
trou há bastante tempo que os 
exercícios estimulam a libera-
ção da serotonina, o hormônio 
da felicidade. Quem pratica 
esportes costuma ter menos 
predisposição a sofrer com es-
tresse, ansiedade e depressão;

EQUILÍBRIO ENTRE 
CORPO E MENTE: mesmo os 
atletas amadores e ocasionais 
percebem que sua consciência 
corporal aumenta, o que resul-
ta em maior energia no dia a 
dia graças ao uso mais eficaz 

do próprio corpo;
INTERAÇÃO SOCIAL: 

principalmente em esportes 
coletivos, a socialização com 
diferentes pessoas é outro as-
pecto agradável da prática, 
que leva ao bem-estar e a for-
mação de um ciclo de amiza-
des;

EDUCAÇÃO INFANTIL: 
no caso das crianças, a prática 
de esportes está entre os me-
lhores remédios contra a hi-
peratividade, desobediência e 
falta de disciplina, entre outros 
desa�os que pais e educadores 
enfrentam. Afinal, elas dão 
vazão à toda sua energia nas 
brincadeiras;

OCUPAÇÃO: O esporte 
passa a ser mais um objetivo 
na vida da criança, do jovem, 
e que levará a formação de um 
excelente cidadão.

Darlene Glória dos Santos Ferreira, Sonia Maria Mina, 
Alessandro Caires e Dimas Michel Targa, integrantes do 

Projeto Basquete Jales

Equipe Sub 15 do Novo Projeto Basquete Jales/Tropicale 
Sorvetes que vai disputar o campeonato

Integrantes do Novo Projeto Basquete Jales/Tropicale 
Sorvetes reunidos com pais e atletas das categorias Sub 

11, Sub 13, Sub 15 e Sub 17 de basquetebol

Marcos, Laura e Milena Donegá, que foi campeã da etapa de Campinas, na modalidade 
Kyorugui, estão classi昀椀cados para competir o Campeonato Brasileiro de Taekwondo, que 

será disputado no mês de julho, na cidade de Campinas

A atleta do Instituto 
Tiger ’s Team, Laura de Oli-
veira,  sagrou-se Bicampeã 

Paulista de Taekwondo, na IV 
Etapa do Campeonato Pau-
lista de Taekwondo, na cida-
de de Piracicaba, no último 

f inal  de semana.  O evento 
contou com a participação 
de aproximadamente 400 
pessoas, entre atletas, téc-

nicos e dirigentes da moda-
lidade.

Apesar do pouco tempo 
em competições, Laura vem 
se destacando progressiva-
mente. Em 2022, foi campeã 
paulista em Poomsae em sua 
categoria e alcançou o ter-
ceiro lugar na categoria luta.

Em 2023, o campeonato 
foi  dividido em etapas e a 
jalesense par ticipou da 2ª 
e 4ª etapas. Na 2ª etapa, foi 
campeã numa luta acirrada 
na categoria Kyorugui e ficou 
entre os quatro melhores no 
Poomsae.  Na últ ima etapa 
de Piracicaba foi campeã no-

vamente no Kyorugui com 
larga vantagem, abrindo 20 
pontos sobre a adversária na 
final e sagrou-se bicampeã 
paulista no Poomsae, ven-
cendo as adversárias igual-
mente com larga vantagem.

O atleta Marcos Uga, 
candidato à faixa preta, con-
quistou o vice -campeona-
to.  Com esses resultados, 
Marcos e Laura juntamente 
com a também candidata à 
faixa preta, Milena Donegá,  
que foi campeã da etapa de 
Campinas,  na modalidade 
Kyorugui, estão classificados 
para competir o Campeonato 

Brasileiro de Taekwondo, que 
será disputado no mês de ju-
lho, na cidade de Campinas.

A equipe Tiger’s Team de 
Taekwondo tem o apoio da 
Secretaria Municipal de Es-
por tes e Juventude e vem 
representando Jales em 
eventos de nível estadual, 
nacional e internacional. No 
mês maio realizou a primei-
ra etapa do maior campe -
onato do inter ior  paulista 
de Taekwondo, no Ginásio 
Poliesportivo da Coopera-
tiva Regional de Ensino, em 
comemoração aos 82 anos 
de Jales.

Atleta jalesense conquista bicampeonato estadual de Taekwondo
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Julia Maria Dias Oliveira e Matheus Otavio Dias Oliveira escolheram o ano 

de 2023, para o tão esperado “sim” da vida do casal. O casamento em 

estilo judeu devido a noiva seguir o judaísmo, aconteceu ao nascer do sol, 

numa cerimônia emocionante realizada pelo pai da noiva, Emerson Garcia, 

que iniciou a celebração ao som do shofar. O noivo, Matheus e o pai da 

noiva Julia Maria, e alguns convidados usaram as indumentárias judaicas 

como Kipá e o Talit. O Kipá representa que Deus está acima de todos. O 

Talit, é um manto de oração que separa o homem do mundo físico e o liga ao 

mundo espiritual. Ao olhar para ele, os judeus se recordam das Leis de Deus, 

da responsabilidade em obedecê-las e de que foram chamados para serem 

santos. Durante a cerimônia foi feito o  ato de Santa Ceia aos noivos e a 

quebra da taça em seguida. O cardápio feito pela equipe de Lú Fiscarelli foi 

ao estilo de café da manhã dos judeus como prato principal, o cordeiro des-

fiado e pão ázimo. Para a saída dos noivos optaram por uma  chuva de trigo 

representando prosperidade, fartura, união e alegria no relacionamento.

Julia Maria e Matheus Otavio Dias Oliveira 
trocam alianças em cerimônia judaica 

A linda decoração foi assinada pela equipe de Lú Fiscarelli – Estação Flores, 
Cores e Amores

Matheus ao lado da mãe Marci Nantes, dos irmãos, Gleciene e Gabriel,  e o 
cunhado Valdemir

Julia Maria e Matheus  no dia do ‘sim’ em cerimônia judaíca realizada pelo pai 
da noiva, Emerson Garcia

Julia Maria e Matheus ao lado dos pais dela, Célia Garcia e Emerson Garcia,  e 
os irmãos Juliane, Vitória e João Vitor

A celebração foi ao som do shofar tocado pelo pai da noiva

O mês de abril de 2023, 昀椀cará marcado para sempre na vida do casal
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O apresentador Clau-

dinei Antônio, do pro-

grama  Antena Liga da 

Rádio Antena 102,  fes-

teja idade no neste do-

mingo, 11 de junho. A 

comemoração será ao 

lado da esposa Raquel, 

familiares e amigos.

Lucimara Zegobi Campa-

nelli celebra mais um ano 

de vida na terça-feira, 13 

de junho. A data será come-

morada ao lado do esposo 

Vadinho Campanelli, dos 

filhos Natália e Diogo, de-

mais familiares e amigos. 

Na foto, Lucimara ao lado 

do esposo Vadinho e da 

filha Natália.

O gerente da Sabesp 

da Divisão de Jales, 

Gilmar Rodrigues de 

Souza comemora ida-

de nova no dia 13 de 

junho, terça-feira

Assessoria de Comunicação

A Santa Casa de Misericórdia de Jales recebeu nesta terça-feira (06) a 

doação de 2 cadeiras de rodas do Rotary Club de Jales (Distrito 4480), 

por meio do Projeto “Mobilidade para todos”, que é uma parceria com 

Santa Casa de Jales recebe doação de 
cadeiras de rodas do Rotary Club  Jales

Os representantes do Rotary Club Jales realizando a entrega das duas 
cadeiras de rodas destinadas para a Santa Casa de Jales por meio do Projeto 

“Mobilidade para todos”

a Free Wheelchair Mission e a ANPR. A ação consiste na distribuição 

de cadeiras de rodas em diversos estados brasileiros, oferecendo mo-

bilidade para pessoas e instituições.  

Participaram da entrega das cadeiras, o Provedor, Carlos Toshiro 

Sakashita, o Presidente do Rotary Club Jales, Olicio Bocchi, o Gerente 

Administrativo, Rafael Carnaz Prado, o RT de Enfermagem, Pedro Aze-

vedo e o Rotariano, Luís Antônio Stafuzza.

Como ajudar? Os interessados em ajudar por meio de doações podem 

entrar em contato pelo telefone (17) 3622-5003. As doações são veri-

ficadas e se o doador desejar, publicadas nas redes sociais. 
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O presidente do 
Hospital de Amor, 
Henrique Prata e a 

diretora de Relações 
Governamentais, 
Adriana Mariano 

receberam no Hospital 
o jogador Richarlison

A conceituada médica Isabela 
Altomari volta a Jales e passa a 
atender na área de Pediatria e 
Endocrinologia Pediátrica, na 

rua Três, nº 2814

Dani Godoy e o marido Mateus Rocha Ribeiro curtiram muito a 
Feijoada do Clube do Ipê

A cantora jalesense Gabi Feltrin se apresentou no 
Programa Raul Gil

Daniel Mansueli e a esposa  Caroline Brolezi 
aproveitaram mais uma edição do João Rock
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

Marcela Fiscarelli Felicio e Edivaldo Felicio Filho, receberam familiares 

e amigos para comemorar o primeiro aninho do filho, Henrique Fisca-

relli Felicio, no último sábado,  3 de junho. A decoração toda inspirada 

com o tema “Safari”, foi idealizada pela equipe de Lú Fiscarelli – Esta-

ção Flores, Cores e Amores.

Quem acaba de adicionar mais um diploma ao seu pesado currículo 

é o advogado João Eduardo Lima Carvalho que representa políticos, 

empresários e cidadãos comuns em inúmeras causas de diversas Varas. 

Bacharel pelo Centro Universitário de Votuporanga e especialista em 

Direito Eleitoral, João Eduardo acaba de concluir a graduação em 

Ciência Política, se tornando oficialmente um dos poucos cientistas 

políticos da região. E não para por aí. Assim que concluiu a gradu-

ação, já iniciou o Mba em Ciência Política e relações institucionais e 

governamentais.

1 aninho de Henrique Fiscarelli Felicio 

Mais uma pra conta

Henrique em meio a decoração, posa para o álbum de fotogra昀椀a

A decoração e bu昀昀et da equipe de Lú Fiscarelli 

Henrique era toda alegria ao lado de priminhos e amiguinhos

O parabéns para você, ao lado dos pais, Marcela e Edivaldo, 
amiguinhos e primos

Henrique ao lado dos avós paternos, Edivaldo e Aparecida Felicio, e os pais 
Marcela e Edivaldo Filho

Edivaldo Filho, Marcela, o aniversariante Henrique com a bisavó Ivanilda 
Fiscarelli e avó materna Rosana Fiscarelli


